
№12(193)
9 июня

2016 года
FREE C A L G A R Y RED DEER

EDMONTON  OKOTOKS
Г А З Е Т А  П Р О В И Н Ц И И  А Л Ь Б Е Р Т А  Н А  Р У С С К О М  Я З Ы К Е
В Ы Х О Д И Т  К А Ж Д Ы Е Д В Е Н Е Д Е Л И

“ K O L E S O ”  B I W E E K L Y  R U S S I A N  N E W S P A P E R  

Распространяется БЕСПЛАТНО в гг.  Калгари, Эдмонтон, Ред Дир, Окотокс |  E - m a i l :  k o l e s o i n f o @ g m a i l . c o m |  w w w . w e b k o l e s o . i n f o

И з д а ё тс я
с 28 января 2009 года

A L B E R T A

Ч И Т А Й Т Е  В  Н О М Е Р Е :
ПОДРОБНО.Глава МИД Канады против принятия “Акта Магницкого”- стр. 6
НЕДВИЖИМОСТЬ.  Как правильно выбрать риэлтора при продаже  - стр. 4
ВОСПИТАНИЕ. Методика Макато Шичида. Окончание. - стр. 10
КОЛОНКА ПСИХОЛОГА. Ожидание - стр. 9
КНИЖНАЯ ПОЛКА. Июнь. Читать роман и плакать... - стр. 10
ОТДЫХАЕМ. Отдых, где все включено! - стр. 16

ЛЮДИ И ПОЛИТИКА. Правая рука командантэ - стр. 17
СПОРТ И ОКОЛО. Причины любить и не любить Аршавина - cтр. 20 
ЛЕГЕНДА. Великая блондинка ХХ века - cтр. 14
СЕМЬ НОТ. К.Орбакайте:”Дети должны быть самостоятельными”   - cтр. 18
КИНО И ОКОЛО. Три главные роли Микеле Плачидо - стр. 19
НАШИ КУМИРЫ. О.Даль:”Удручает никчемность...” - стр. 24

Ф О Т О  Н А Ш И Х  Ч И Т А Т Е Л Е Й

Аризона, США Фото: Ольга Ванкевич, Торонто



2 Website: www.webkoleso.info

Ж Д Е М  В А С  В  Н А Ш И Х  Н О В Ы ХЖ Д Е М  В А С  В  Н А Ш И Х  Н О В Ы Х
С А Л О Н А Х  О П Т И К И !С А Л О Н А Х  О П Т И К И !

№12 (193)
9 июня 2016 года



3E-mail: kolesoinfo@gmail.com

A D V E R T I S I N G ,  C L A S S I F I E D В  ГА З Е Т Е  “ К О Л Е С О ” -  P H O N E :  4 0 3 - 8 9 0 - 5 2 6 0 ,  E - M A I L :  K O L E S O I N F O @ G M A I L . C O M

№12 (193)
9 июня 2016 года

К А Л Е Й Д О С К О П

На большей части Канады будет 
теплое лето

Большинство канадцев смогут насладиться
теплым летом, однако, скорее всего, оно будет
дождливым. С таким прогнозом выступили си-
ноптики из Weather Network.
n    По словам синоптиков, частота осадков
будет не больше среднестатистической, од-
нако их количество ожидается очень значи-

тельным. Метеорологи считают, что в ближай-
шие несколько месяцев будет много ливней и
штормов.

В западной части Канады лето будет не
таким жарким, как в предыдущие годы; в то же
время на востоке страны будет на несколько
градусов теплее, чем раньше. 

Парочка повеселилась 
в чужом джакузи

Уголовные обвинения по не совсем обыч-
ному поводу были предъявлены в Британской
Колумбии юной паре – 18-летнему жителю Ке-
лоны и молодой женщины из Сюррея.

Эти двое, согласно полицейскому рапорту,
на прошлой неделе забрались на чужой уча-
сток возле частного дома.

Вначале мужчина и женщина внимательно
вглядывались в окна, чтобы рассмотреть, что
творится внутри, а затем, убедившись, что хо-
зяев нет, принялись плескаться в стоявшем во
дворе джаккузи.

Парочка, пользуясь хорошей погодой и от-
сутствием хозяев, наслаждалась жизнью

вовсю. 
В перерывах между любовными утехами

молодые люди хорошенько выпивали и поку-
ривали.

Перед уходам они прихватили кое-что с чу-
жого патио.

Влюбленные не учли одного обстоятель-
ства: на доме, в том числе и на заднем дворе
были установлены камеры безопасности.

Полиция задержала обоих и предъявила
им обвинения в хулиганстве и воровстве.

Прокуратура пока не поддержала обвине-
ний. Имена купальщиков не публикуются в
прессе.

Парень умирал, 
а его родители молились... 

В Калгари проходит суд над родителями по
обвинению их в убийстве собственного сына.
Инцидент произошел в 2013 году, пятнадцати-
летний Александр Радита (Alexandr Radita)
умер 7 мая, напоминает газета National Post.

Его отец – 59-летний Эмиль и мать – ее
зовут Родика, ей 53 года, вернулись в тот день
из церкви и увидели, что их сын не дышит. Они
два часа молились и только потом вызвали
«скорую».

Прибывшие в дом медики и полиция уви-
дели страшную картину. Мальчик лежал в кро-
вати. Все его тело было в язвах, от него
остались только кожа да кости. Он весил всего

17 килограммов.
Позже экспертиза установила, что у под-

ростка был диабет, умер он от бактериального
сепсиса, возникшего из-за осложнений, свя-
занных с голодом и отсутствием заботы о нем.

Полиция классифицировала действия ро-
дителей как убийство первой степени.

В суде обвиняемые заявили, будто угова-
ривали сына обратиться к докторам. Но он
якобы отказывался, сославшись на «плохой
опыт с медициной в прошлом».

Однако у следствия имеются серьезные по-
дозрения относительно правдивости слов ро-
дителей. Суд над ними продолжается.

По материалам winnipeg.ru, russianweek.ca, rusalberta.com

Канада выделит еще 331,5 миллионов 
долларов на гуманитарную помощь 
Министр по вопросам международного раз-

вития Мари-Клод Бибо сообщила, что канад-
ские власти дополнительно выделят еще
331,5 млн. долларов на гуманитарные нужды.

По словам министра, эти деньги помогут
самым незащищенным людям в 32 странах
мира. В понедельник министр от имени Ка-
нады уже пообещала 274 млн. Канадские
деньги будут потрачены на ликвидацию по-

следствий катастроф, защиту детей и борьбу
с продуктовым кризисом.

Средства, выделенные Канадой, будут рас-
пределены между гуманитарными организа-
циями ООН, Красным крестом,
неправительственными и канадскими органи-
зациями. Министр также отметила, что нужно
больше делать для защиты прав женщин и де-
вочек во всем мире. 

Какими будут цены на бензин
этим летом? 

Недавний дефицит бензина в западных про-
винциях Канады, возникший после лесных по-
жаров, затем резкий скачок цен на топливо в
Ньюфаундленде и Лабрадоре, что стало ре-
зультатом повышения местного налога, – все
это встревожило водителей: что произойдет с
ценами летом?

Аналитики, следящие за развитием инду-
стрии, успокаивают: серьезных скачков в лет-
ний период не будет.

«Мой прогноз таков: наблюдаемый нами на
данный момент рост бензиновых цен оста-
нется на этом же уровне, – утверждает Майкл
Эрвин (Michael  Ervin) из компании Kent Group
Ltd. – Если бы произошло значительное уве-

личение цен на сырую нефть, это могло бы
оказать влияние на стоимость бензина. Но та-
кого повышения в ближайшем будущем не
предвидится».

Роджер МакНайт (Roger McKnight), главный
нефтяной аналитик компании En-Pro Interna-
tional Inc, тоже не ожидает летнего роста стои-
мости топлива. По его словам, в последние
12-13 лет пик бензиновых цен приходился
примерно на середину апреля.

В преддверии же лета цены обычно начи-
нают падать, поскольку перерабатывающие
заводы уже приспособились к активному се-
зону вождения. Эта схема, похоже, повторится
и в этом году, полагает МакНайт.

С ле д у ю щ и й  н ом е р  г а зет ы  в ы й д ет  2 3  и ю н я

Китайский “Боинг”. 
Экстренная посадка в Канаде

“Боинг-777” – лайнер государствнной китай-
кой авиакомпании Air China совершил неза-
планированную посадку в Виннипеге из-за
возникнувшей на борту чрезвычайной ситуа-
ции. Во время полета из Вашингтона в Пекин
пилоты обнаружили проблему с одним из дви-
гателей и приняли решение прервать рейс и
совершить посадку в столице Манитобы.
Около 8:30 вечера в субботу “боинг” с 291 пас-
сажиром на борту совершил посадку в между-
народном аэропорту Виннипега. Никто из
пассажиров и членов экипажа не пострадал.

Людей разместили в различных отелях. Ожи-
дается, что в четыре часа дня по местному
времени в воскресенье за застрявшими здесь
туристами прибудет другой лайнер из КНР. 

Представитель администрации аэропорта
Паскаль Беланже сообщил, что Виннипег, рас-
положенный на пути самолетов, следующих
из Северной Америки в Азию, время от вре-
мени становится промежуточной посадочной
площадкой для испытывающих проблемы
рейсов.
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Думаю, что ни для кого уже не
секрет, что рынок недвижимости Кал-
гари из яркого рынка продавца в про-
шлом году перешел в рынок
покупателя в этом году.

Продать недвижимость стано-
вится все сложнее и без привлече-
ния профессионального риелтора
это практически невозможно (не счи-
тая тех случаев, когда цена намного
ниже рыночной).

Это факт, а вовсе не желание про-
рекламировать свои услуги. И даже
с риелтором процесс продажи да-
леко не так легок, как это было в про-
шлом году, когда цены активно росли
и спрос был больше предложения.

Сегодня я хочу поделиться не-
сколькими советами относительно
процесса выбора риелтора для про-
дажи недвижимости.

Так как процесс продажи недви-
жимости достаточно эмоциональный
и, зачастую, стрессовый, (особенно,
если вы вынуждены продать жилье
по независимым от вас причинам),
стоит выбрать риелтора, с которым
вам будет комфортно работать. Если
вы не доверяете риелтору, или
он/она просто не нравится вам как
человек, вероятность блоготворного
сотрудничества невелика, и даже
если вы продадите недвижимость,
чувство недовольства все равно
останется.

Поэтому стоит серьезно подойти к
вопросу выбора риелтора. И жела-

тельно, чтобы у вас было на выбор
2-3 риелтора, чтобы было с чем
сравнивать.

Во-первых, стоит поспрашивать у
друзей, знакомых, кто недавно про-
дал свое жилье с риелтором (жела-
тельно в этом году) и попросить их
рассказать о своем опыте. Как пра-
вило, они либо порекомендуют вам

своего риелтора и объяснят почему,
либо наоборот. Если таким образом
вы выйдете на 2-3-х риелторов, то
отлично. Если нет – ищите других
кандидатов. Благо, в Калгари риел-
торы есть на любой вкус, и выбор их
огромен.

Когда у вас есть 2-3 кандидата, на-
значьте с ними интервью (на языке
местных риелторов оно называется
Listing Presentation). Место проведе-
ния интервью – ваше жилье, которое
вы собираетесь продавать, чтобы
риелтор мог заодно осмотреть его и
оценить. Заранее дайте риелтору
адрес, чтобы он смог подготовиться
к презентации.

Во время Listing Presentation про-
фессиональный риелтор предоста-
вит вам следующую информацию:

1. Информацию о самом риелторе,
его компании и опыте. Она может
включать в себя количество лет на
рынке, специализацию, рекоменда-
ции, стиль работы.
2. CMA – Comparative Market Analy-
sis – сравнительный анализ рынка
для вашего объекта недвижимости.
Он включает в себя статистику про-
даж схожих объектов недвижимости
в вашем районе за последний пе-
риод, а также дает ориентировочную
цену продажи для вашей недвижи-
мости. Стоит отметить, что это не
одно и то же, что appraisal.

3. Таблица с расчетами, где будут
расписаны все ваши расходы при
продаже и итоговая сумма, которую
вы получите в результате продажи.
Этот документ является ключевым
для понимания того, за какую мини-
мальную сумму вы готовы продать
свое жилье. Многие забывают, что
при продаже кроме расходов на ри-
елторов, есть еще несколько круп-
ных статей расхода, таких как

штрафные санкции за досрочное
расторжение ипотеки, платежи адво-
кату за оформление сделки, часть
годового налога на недвижимость
(если сделка заключается в первой
половине года, а налог платится раз
в год), и другие затраты.
4. Marketing Plan – план продажи
вашей недвижимости. Он включает в
себя перечисление маркетинговых
усилий риелтора по продаже недви-
жимости. Сюда могут входить такие
услуги как профессиональные фото-
графии, видео, предпродажная под-
готовка, профессиональное
оформление помещений (staging),
распечатка брошюр, открыток, про-
ведение open house и иные услуги,
которые помогут продать ваше
жилье быстрее и за максимальную
цену.
5. Образцы договоров на продажу
для ознакомления клиентами.
6. Пошаговая инструкция по про-
даже дома, где детально расписаны
все шаги при продаже недвижимо-
сти, начиная от первоначальной
встречи с риелтором и заканчивая
получением денег за проданную не-
движимость.

Главное, что вы должны понять
после первой встречи с риелтором -
это комфортно ли вам будем с ним
работать и готовы ли вы доверить
ему ответственное дело по продаже
вашего самого крупного актива (или
одного из самых крупных). Если

такая уверенность есть – смело на-
чинайте с ним работать, если нет –
продолжайте искать. Лучше потра-
тить немного времени в начале, но
быть довольным результатом в
конце.

Не стоит также поддаваться дав-
лению со стороны риелтора, если он
хочет, чтобы вы подписали с ним до-
говор в первую же встречу, ссылаясь
на большую занятость. Если у него

мало времени на вас сейчас, то на-
верняка и при продаже он не сможет
уделить вам достаточно внимания.
Также, если это один из очень рас-
крученных риелторов, у которого по-
всюду висят билборды с его именем,
то наверняка он работает с командой
и после подписания договора вы его
больше не увидите, а с вами будет
работать кто-то из его команды, воз-
можно, далеко не такой крутой и
опытный, как он сам.

Что касается переговоров по ко-
миссии, то, на мой взгляд, на сего-
дняшнем рынке это
малоэффективно, так как риелтор,
дающий вам большую скидку, навер-
няка не будет прикладывать доста-
точное количество усилий по
продаже и, в итоге, ваша недвижи-
мость не продастся. И предъявить
вы ему ничего не сможете, так как ко-
миссия была урезана и спектр услуг
соответственно тоже.

Если вы готовы включить меня в
список кандидатов на продажу
вашей недвижимости, позвоните мне
по телефону 403-481-1111, и я буду
рад сделать для вас Listing Presenta-
tion, а вы потом сами решите, комо-
фортно вам со мной работать или
нет. 

Александр Сазанович, Риелтор, 
Консультант по строительству

CIR Realty, 403-481-1111
www.RealEstateRu.ca

К а к  п р а в и л ь н о  в ы б р а т ь
риэлтора для продажи недвижимости
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Александр Сазанович
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Н Е Д В И Ж И М О С Т Ь
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Окончание. Начало в №11
(webkoleso.info)  

Итак, что же представляет из себя урок
по программе Шичида? Он состоит из
множества коротких блоков, направлен-
ных на развитие всех органов чувств: 
• игры с воображением: дети изображают
сценки из сочинения, которое рассказал
учитель; 

• упражнения для развития памяти — на
протяжении нескольких минут с корот-
ким интервалом ребенку показываются
карточки. Задание малыша — восстано-
вить их последовательность по па-
мяти; 
• игры на сообразительность, например
лабиринты, танграмы; 
• письмо — ознакомление с алфавитами,
использование слов, письмо, рисование; 
• математика — ознакомление с циф-
рами, письмо, рисование; 
• музыка — пение, слушание, игра на му-
зыкальных инструментах; 
• время истории; 
• активные упражнения: хула-хуп, ходьба
по линии и т. д. 

Малыши не устают и на занятии, они
постоянно находятся в тонусе. На выпол-
нение каждого задания выделяется 2-5
минут. За занятие может быть выполнено
от 15 до 30 заданий. В центре Шичида за-
нятие для деток в возрасте от 8-ми меся-

цев до 6-ти лет длилось один час. Дети
любого возраста сидели и выполняли
все задания с большим интересом. Для

домашнего обучения по методике Шичида
достаточно для занятий 30 минут в день.
Важно не требовать от крохи моменталь-
ного воспроизведения тех образов, кото-
рые ему демонстрирует взрослый. Нужно
помнить, что информация откладывается
в подсознании и извлекается в подходя-
щей для этого ситуации, когда ребенок
чуть повзрослеет. Но так или иначе подоб-

ные занятия создают хорошую базу для
дальнейшего успешного развития ма-
лыша. Они помогают детям учиться, ис-
пользовать свои таланты, интуицию и
творческий потенциал. Способности пра-
вого полушария — врожденные, но для
того, чтобы их развить, все-таки, необхо-
димо обучение. В противном случае при-
родные возможности головного мозга так
и останутся скрытыми. Вот некоторые
упражнения, которые Шичида предлагает
включать в занятия с ребенком от 6 мся-
цев до 3 лет.  
1. Демонстрация флеш-карт. Это одно
из основных упражнений методики. Опти-
мально — демонстрировать карточки 2
карты за секунду, это бешеная скорость,
не каждый взрослый справится с таким
показом, к годовалому возрасту их коли-
чество в сутки должно достигать 100 штук!
На наших занятиях показ карт был от 250
до 350 штук. Темы самые разнообразные.

Флаги разных стран, картины известных
художников, различные географические
места.
2. Игры на воображение.
3. Игры на интуицию.
4. Сетка памяти. Упражнение на запоми-
нание расположения предметов. Самый
простой вариант: разделите 2 квадрата из
картона на 4 части. Один дайте ребенку,
на другом поместите картинки (например,
велосипед, лошадь, дерево, булочка). по-
казывайте раскладку малышу в течение
10 секунд. После закройте и попросите
его расположить картинки на своем квад-
рате в той же последовательности.
5. Мандала (круглое символическое
изображение вселенной). Показывайте
ребенку образец цветной мандалы в тече-
ние 10 секунд. Затем закройте ее. Дайте
малышу графическое изображение де-
монстрируемой мандалы, попросите обо-
значить, где какой цвет должен быть.
Постепенно усложняйте рисунок, предла-
гайте ребенку не только раскрашивать, но
и делать схему по памяти.
6. Танграм. Игра, в которой из плоских
геометрических фигур нужно сложить за-
данную. Простейшее задание: из двух
треугольников сложить квадрат. Вы мо-
жете сами выложить сложные узоры тан-
грам, задача малыша — повторить их.

7. Задание на соответствие. Любые
упражнения, где нужно выделить инфор-
мацию из потока или соединить разные
блоки сведений в логическую цепочку. За-
дания по типу — найди лишнее, кто что
ест, кто где живет и т.д.
Плюсы Методики Макато Шичида

• Упор на любовь и гармоничные отноше-
ния родителей и ребенка (очень тесная
связь на самих занятиях);
• Доступность в интернете самодельных
карточек.
• Наличие системы, облегчающей еже-
дневные занятия с ребенком; 
•  Интенсивное и разностороннее обуче-
ние дает хороший результат через корот-
кое время, не смотря на то, что система
рассчитана в долгосрочной перспективе. 
• Быстрая смена занятий держит ребенка
в фокусе. Разнообразие занятий не надо-
едает даже непоседам. 

Минусы Методики Макато Шичида
• Сама система закрыта полностью от по-
сторонних глаз. На наших занятиях с
моим сыном в их центре подписывали бу-
магу о неразглашении самих занятий. Ку-
пить мало что можно было. На английский
переведено всего несколько книг. 
• Дороговизна занятий в центрах. Очень
дорогие оригинальные материалы и кар-
точки, а также огромное количество не-
обходимых карточек. 
• Подготовка к занятиям требует больших
усилий, знаний и некоторых затрат. 

• Любые обещания развить экстрасенсор-
ные способности, интуицию и прочие
«эфемерные» материи зачастую воспри-
нимаются скептически. С чем я могу со-
гласиться.

В любом случае, мамы, использующие
методику Шичида в занятиях с детьми, от-
зываются о ней с восторгом. Они расска-
зывают о блестящих успехах своих
малышей, имеющих хорошую память,
рано начинающих говорить и с легкостью
осваивающих чтение и счет. Можно ли
считать это заслугой методики или же
самих мам – сложно сказать. Одно можно
утверждать наверняка: общение с ребен-
ком, игры с ним и занятия точно не пропа-
дут даром.

И если приложить немного усилий к
развитию ребенка и использовать разра-
ботанную Шичидо методику, то родители
смогут вырастить настоящего гения.

Фото автора. 

В О С П И Т А Н И Е

Методика Макато Шичида. Часть 5

Любовь Скоринская,
педагог
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Министр иностранных дел Канады
Стефан Дион выступил против попытки
ввести в Канаде закон наподобие Акта
Магницкого в США. Этот закон заморозил
бы счета “российских нарушителей прав
человека” и лишил бы их виз в Канаду.

Противостояние Диона вызвало бурю
на собрании либералов, пишет "The Globe
and Mail".   Самые влиятельные из них об-
винили министра в том, что он нарушает
обещание партии, данное во время пред-
выборной кампании, ввести такой закон и
создает впечатление, что правительство
не намерено защищать права человека.

В прошлом году в Палате общин ано-
нимное голосование одобрило инициа-
тиву либерального министра юстиции
Ирвина Котлера призвать парламент вве-
сти в Канаде свою версию Акта Магниц-
кого.

“Позиция партии была ясна во время
предвыборной кампании. Я очень на-
деюсь, что этот закон пройдет через нашу
парламентскую систему, - сказал либе-
ральный депутат Борис Вржесневски
(Borys Wrzesnewskyj) в четверг в интер-
вью “The Globe and Mail”. – Россия – крае-
угольный камень клептократии и это
неприемлемо, чтобы эти люди, на руках
которых кровь... могли приезжать на
Запад”.

Однако Стефан Дион говорит, что пра-
вительство не считает себя связанным
своим предвыборным обещанием, так как
имеющиеся на сегодня в Канаде законы
позволяют адекватно реагировать на на-
рушения прав человека в мире. “Я вижу,

что мы способны задержать тех, кто со-
вершал преступления, благодаря ныне
действующему Акту о защите иммигран-
тов и беженцев, так как он предписывает
проверку всех желающих въехать в Ка-
наду уже на границе. У нас есть все воз-
можности”, - сказал министр, выступая в
Палате общин.

“Глоб” сообщает, что высокопоставлен-
ный правительственный чиновник сказал
корреспонденту газеты, что создать ка-
надский “Акт Магницкого” – “плохая идея”
и Дион "не хочет антагонизма с прави-
тельством Путина так как канадский ми-
нистр сейчас предпринимает все попытки
чтобы начать диалог с Кремлем". Чинов-
ник также пояснил, что принятие “Акта
Магницкого” навредит интересам канад-
ских компаний, которые хотят вести биз-
нес с Россией.

Быший временный лидер либералов
Bob Rae считает, что “мистер Дион не дол-
жен жертвовать принципами чтобы удов-
летворить господина Путина и другие

режимы, нарушающие права человека”.
“Решение властей восстановить отноше-
ния с Россией, Ираном и другими стра-
нами не означает, что мы должны снижать
наши стандарты... Не думаю, что можно
чего-то достичь, если закрывать глаза на
плохое поведение”.

Ирвин Котлер рассказал газете, что
лично просил главу МИДа “сделать пра-
вильный выбор”. По словам Котлера, пра-
вительство Трюдо “пошлет неправильный
сигнал миру”.

Ирвин Котлер, Борис Вржесневски и
Энтони Хаусфазер (все либералы) присо-
единились к депутату от НДП Мюррею
Ранкину в четверг на пресс-конференции
в поддержку частного закона (private mem-
ber’s bill), представленного консерватив-
ным депутатом Джеймсом Безаном и
повторяющим в основных чертах “Акт

Магницкого”. Такой же закон был пред-
ставлен в Сенате сенатором-консервато-
ром Рэйнеллом Андрейчуком.

Эту пресс-конференцию посетил Билл
Браудер, который возглавлял кампанию
за то, чтобы в американском конгрессе в
2013 году прошел этот закон. Браудер яв-
ляется близким другом министра внешней
торговли Канады Кристы Фриланд, пишет
“Глоб”. По словам Браудера, Фриланд и
еще несколько министров, коих Браудер
не назвал, не согласны с господином Дио-
ном.

Ранее “The Globe and Mail” опублико-
вала статью, в которой больше расска-
зала о Билле Браудере, на которого,
кстати, в России, заведено несколько уго-
ловных дел. 

“Мистер Браудер возглавляет между-
народную кампанию против российского
президента...” – пишет газета и приводит
слова пресс-секретаря канадского мини-
стра иностранных дел: “Восстановление
диалога с Россией - не то же самое, что

соглашаться с Россией. Общение позво-
лит Канаде высказываться ясно и напря-
мую говорить с Россией о неприемлемой
поведении или плохом состоянии прав че-
ловека”.

НЕСКОЛЬКО ОТКЛИКОВ ЧИТАТЕЛЕЙ 
НА ЭТУ ИНФОРМАЦИЮ

А это отклики канадцев на сайте "The
Globe and Mail" на статью о том, как Билл
Браудер добивается принятия Канадой
“Акта Магницкого”:
- Канадское правительство должно ука-
зать этой дряни на дверь. (12 лайков).
- Билл Браудер хочет наказать Россию за
то, что она не позволяет ему воровать. (12
лайков).
- Путинские тролли вернулись (Минус

пять лайков).
- Он хочет чтобы кремлевские воры были
привлечены к ответственности за убий-
ства и отравления оппонентов. (Минус три
лайка).
- Если не считать, что Браудер сам
убил Магницкого чтобы спрятать свои
преступления. Вот почему Билл укло-
няется от приглашений в американский
суд в качестве свидетеля. (1 лайк)
- У него бизнес-интересы в России и его
вмешательство в политику правительства
– для защиты этих интересов, а не из
альтруистического желания защитить
права человека. (1 лайк).
- Канада должна говорить с Россией, а
не изолироваться. У России плохие по-
казатели по правам человека и мы
можем своим опытом и знаниями им
помочь. (4 лайка).

Эвелина Азаева, Торонто
russianreporter@gmail.com 

На фото: Стефан Дион

П О Д Р О Б Н О

Глава канадского МИД 
против принятия Канадой “Акта Магницкого”
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Преждевременные роды повышают 
у ребенка риск остеопороза

В течение последних недель беременности
кальций переходит из организма матери к
плоду и откладывается в костях. Если ребенок
рождается раньше срока, этот процесс нару-
шается, что приводит к развитию остеопороза
в зрелом возрасте. При остеопорозе кости
становятся слабыми и хрупкими. В исследова-
нии ученых из Норвежского университета ес-
тественных и технических наук приняли
участие 186 взрослых в возрасте от 26 до 28
лет, передает The New Indian Express.

52 добровольца родились с очень низким
весом. Их средняя масса тела при рождении
составляла 1,2 килограмма, а появились на
свет они примерно на 29-й неделе беремен-
ности. Еще 59 участников родились в срок, од-
нако их вес был менее 3 килограммов. В
контрольную группу вошли добровольцы, ро-

дившиеся в срок с нормальной массой тела.
У всех участников измерили минеральную
плотность костей позвоночника, шеи, бедра и
всего тела, рост, вес, оценили уровень физи-
ческой активности.

Исследование показало: у людей, родив-
шихся преждевременно, пиковая костная
масса (показатель риска развития остеопо-
роза) оказалась ниже по сравнению с теми,
кто родился в срок. При этом у участников, ро-
дившихся своевременно, но весивших мало,
костная масса тоже была меньше, чем у доб-
ровольцев, родившихся в срок с нормальным
весом. Для профилактики остеопороза спе-
циалисты рекомендуют употреблять про-
дукты, содержащие кальций, витамин D и
белки, выполнять физические упражнения с
подъемом тяжестей. 

М Е Д И Ц И Н А  и  З Д О Р О В Ь Е  

УД О Б Н О Е  М Е СТО РАП ОЛ ОЖ Е Н И Е .  Б ОЛ Ь Ш А Я  П А Р К О В К А

ЮЮЮ РРРИИИ ЙЙЙ    ААА ЛЛЛААА ЕЕЕВВВ
Member of Professional Board of Hypnotherapy    
Certified and Registered Hypnotherapist
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E - m a i l :  i n n e r p e a c e i n y o u @ g m a i l . c o m

Аллергии, стресс, депрессия,
тревога, заикание, вредные привычки 

ГИПНОЗ - это самое естественное и безопасное средство, 
с помощью которого можно преобразить, улучшить, 
мотивировать и изменить себя!

Осторожно, свинка!
Медики призывают жителей Ванкувера и

его пригорода Хав Саунд, а также Уистлера и
всех, кто собирается приехать туда из других
провинций, проверить свои регистрационные
данные насчет вакцинации против свинки.

Дело в том, что в последнее время в этих
городах выявлено более сорока случаев дан-
ного заболевания.

Его симптомы: повышение температуры и
отек слюнных желез, что может привести к
осложнениям у взрослых пациентов, в том
числе к глухоте и менингиту.

Свинка – болезнь инфекционная, распро-

страняется через кашель, чихание и даже при-
косновения к предметам, которые трогал
больной.

Доктора рекомендуют всем людям в воз-
расте от 22 до 46 лет получить вторую дозу
вакцины, поскольку первой прививки, которую
им сделали ранее, недостаточно для защиты
от инфекции.

Многие взрослые канадцы, родившиеся в
период с 1970 по 1996 год не считаются пол-
ностью привитыми против свинки, поскольку
вторая доза вакцины стала обязательной
только после 96 года.

Исследователи установили возможную
причину ожирения у подростков 

Сотрудники Клиники Майо утверждают:
ожирение в подростковом возрасте может
быть обусловлено снижением уровня гормона
спексина. Ранее этот гормон уже связывали с
ожирением у взрослых, рассказывает Deccan
Chronicle.

В новом исследовании приняли участие 18
добровольцев с нормальным весом и 51 чело-
век с ожирением в возрасте от 12 до 18 лет.
Специалисты изучили образцы крови участни-

ков, взятые в 2008-2010 годах. Ученые обна-
ружили, что у подростков с ожирением уровни
спексина в организме были снижены по
сравнению с контрольной группой.

Кстати, ожирение в позднем подростковом
возрасте увеличивает риск внезапной смерти,
а также смерти от болезней сердца и ин-
сульта. Это установили исследователи из
Еврейского университета, проанализировав
данные 2,3 миллиона человек. 
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Употребление свежих фруктов во время
беременности повышает IQ ребенка

Чем больше фруктов употребляет беремен-
ная женщина, тем выше будет уровень интел-
лекта у ее ребенка. Это выяснили
специалисты из Университета Альберты, про-
анализировав данные 688 детей. Исследова-
тели учли факторы, которые могли повлиять
на результаты, рассказывает Prothom Alo.

Итак, исследование показало, что дети ма-
терей, потреблявших больше фруктов во
время беременности, в возрасте до одного
года лучше справлялись с тестами на уровень

развития. В год IQ у детей, матери которых в
среднем употребляли 6-7 порций фруктов или
фруктового сока в день, оказался выше на 6-
7 пунктов.

Также ученые провели исследование на пло-
довых мушках. По словам специалистов, у
мушек есть 85% генов, участвующих в про-
цессе функционирования мозга у людей. Ис-
следователи обнаружили, что у потомства
мушек, которым давали фруктовый сок, па-
мять была существенно лучше.

РР УУ СС СС КК ОО ЕЕ РР АА ДД ИИ ОО ЭЭ ДД ММ ОО НН ТТ ОО НН АА
Слушайте нас каждое воскресенье сс  2211  ддоо  2222  ччаассоовв

в  д и а п а з о н е 11 00 11 .. 77   FF MM
и л и  н а  с а й т е : ww ww ww .. ww oo rr ll dd ff mm .. cc aa
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Случалось ли вам переживать

ожидание? Часто говорят, то ожида-
ние лучше, чем конечный результат.
Но это не совсем так. Очень многое
зависит от того, что вы ждете и
сколько. Вот, к примеру, прошедшие
выходные мы с детьми отправились
в Калавэй парк и, видимо, не мы
одни. Ощущение было такое, словно
весь город и его окрестности при-
были открыть карусельный сезон
(чуть было не написала синдром).
Итак, стояние в очереди и мои на-
блюдения. 

В конце одной из очередей стояли
женщины с детьми, назовем их
семья  Х. Стояли долго, утомительно
и слезно. В том смысле, что дети пе-
риодически устраивали заплывы в
сторону истерик и мамы пытились их
угомонить. В конце концов, один из
самых смелых ринулся через забор
и забрался на карусель. Вслед за
ним чинно последовала вся процес-
сия, нисколько не смущаясь, что впе-
реди них стояло еще добрых
человек двадцать с детьми. Теперь
вопрос: как себя чувствовала семья
Х и как себя чувствовали другие
семьи в одной и той же очереди?
Как известно, наши представления о
времени ожидания в последующем
влияют на наши впечатления от него.
Если учесть, что семья Х ожидала
провести в очереди 45 минут, а вме-
сто этого провела 15 мин, их ожида-
ния соответственно перейдут в
прекрасные впечатления, с попыткой
повторить подобное на других ат-
тракционах. А как себя будет чув-
ствовать семья, у которой буквально
из под носа «украли» карусельное
время и продлили ожидание на 3 ми-
нуты? Будут ли они чувствовать
удовлетворение от карусели? Боюсь,
что нет. Они будут на протяжении
этого времени клянуть семью Х,
укравшей их время.  

Согласно исследованиям, на нашу
память об опыте ожидания сильно
влияют финальные моменты. Когда
длительное ожидание оканчивается
на счастливой ноте – например, оче-
редь ускоряется, – мы склонны смот-
реть в прошлое позитивно, даже
если большую часть времени мы
были недовольными. Верно и обрат-
ное: если негативные эмоции пре-
обладали в последние минуты, наш
последующий анализ состояния
будет извращен критицизмом, даже
если в целом все было неплохо. Еще
один важный момент: мы больше ин-
тересуемся длиной очереди, чем
скоростью ее движения. Имея выбор

между медленно движущейся корот-
кой очередью и быстро движущейся
длинной очередью, мы чаще пред-
почтем первое, даже если время
ожидания идентично. Понаблюдайте
за своим выбором очереди в мага-
зине. Куда вы направляетесь когда
все кассы заняты?

И последнее, самое интересное.
Огромное влияние на наши чувства
в очередях имеют наши представле-
ния о справедливости. В душе мы
верим: кто первый пришел, того пер-
вого и обслуживают. Остальное - не-
справедливо, верно? Нарушение
такого порядка вещей может приве-
сти к злости и агрессии ожидающих.
Опять таки, возвращаясь к Калавэй
парку. На одном из аттракционов
два брата решили, что поедут рядом,
и растолкали девочек после пропуск-
ного пункта, которые направлялись
как раз к этим местам  (как первые в
очереди). Отец девочек, возмущен-
ный таким поведением быстро все
расставил на свои места, разобрав-
шись и с мальчиками, и их родите-
лями. Ощущение справедливости
точно также работает и на дороге.
Вы, наверное, не раз замечали озор-
ных и скоростных водителей, кото-
рые пролезают или пытаются
пролезть в вашу выстраданную ми-
нутами линию, и как многие их не
пускают как раз из-за чувства спра-
ведливости. А на днях знакомая рас-
сказала, как она преследовала
подрезавшую ее девочку, чтобы за-
писать  номер и сообщить в поли-
цию. Вы, конечно, можете меня
спросить, ну и что со всем этим де-
лать-то? По большому счету, ста-
раться просчитать худший вариант и
не надеяться на лучший. В этом слу-
чае, вы всегда будете довольны. К
примеру, вы думаете, что ожидание
багажа в аэропорту займет 1 час,
вместо этого ожидание длится 20
минут. Или что очередь в «Costco» в
час пик будет 2 часа, а по факту вы-
ходит 30 минут. Или если вы точно
знаете, что стояние в очереди зай-
мет много времени, возьмите с
собой книжку ( читай Фейсбук) и
время пройдет незаметно.

К О Л О Н К А  П С И Х О Л О Г А

Ожидание
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Дорогие друзья! 
В воскресенье 12 июня, в 17.00 часов 

эдмонтонский театр «Диалог» 
приглашает вас на спектакль по пьесе Петра Гладилина 

«Другой человек».
Это новая работа театра, премьера состоялась 

в марте, а в этот раз спектакль приурочен 
к юбилею главного актера – Ильи Водопьянова.

Пожалуйста, приходите! 
Театр ждет вас по адресу:  

10005 80 Avenue NW, Edmonton 
12 июня в 17.00 

Стоимость билета 20 долларов,
для студентов и пенсионеров – 15 долларов. 

Билеты можно заказать по электронному адресу:
teatrgroup@gmail.com

Наталья Овечкина
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В фильмах часто используют такой
трюк: кто-то остается ночевать в мага-
зине, его не замечают и закрывают... Вот
думаю, в каком магазине мне бы хоте-
лось переночевать?

В книжном магазине. Чего нам в Ка-
наде не хватает, так это духовной пищи.
Расстелить матрасик в подсобке, взять с
собой термосок и бутерброды, и читать-
читать...

Сейчас любого эмигранта легко сму-
тить (да что там смутить – выбить почву
из-под ног, унизить, публично опозорить)
вопросом: “А что вы сейчас читаете?”
А ничего не читаем. Потому, что “неко-
гда”.

С одной стороны это правда, с другой
– не совсем. Один знакомый серб в ответ
на мои жалобы, что много работаю, не
хватает времени, резко сказал: “Все ра-
ботают столько, сколько хотят”. 

Я много думала... И пришла к выводу,
что он прав. У каж-
дого в жизни расстав-
лены приоритеты.
Когда человек много
работает, значит
приоритет... деньги?
Увы, часто именно
так. Погоня за длин-
ным долларом затме-
вает все – семью,
детей, духовное раз-
витие, отдых и здо-
ровье. Будем
мучиться от боли, не
делать операцию,
отодвигать ее, но ра-
ботать... работать... А
зачем? А чтобы полу-
чить лишние деньги и
купить много лиш-
него, абсолютно тебе
не нужного, а
то и вредного
и потом го-
дами прода-
вать это на
гараж-сейлах. 

Другие работают много потому, что
очень любят свое дело. Оно у них хобби,
но оплачивается. Это, как говорил Кон-
фуций, самые счастливые люди. Я среди
них. Люблю писать статьи. Куда меньше
– заниматься рекламой. Но ею прихо-
дится заниматься чтобы иметь возмож-
ность писать статьи. Это гарнир к мясу.
Невкусный, но полезный.
Однако, не о работе речь. О чтении. На
самом деле у всех нас есть время читать.

Это можно делать за едой, в очереди к
врачу, в самолете, полчаса перед сном,
ночью если мучит бессонница, в пере-
дышках между работой на участке, и
даже в ванне и в туалете. Было бы жела-
ние...

И какое же это наслаждение! 
Я долгое время не читала книг, как

многие эмигранты. А сейчас снова
читаю. Нет, я их глотаю, пережевываю,
обдумываю, возвращаюсь и подчерки-
ваю, пересказываю знакомым самые ин-
тересные мысли и чувствую, что я –
человек. Который не только носом землю
роет чтобы найти желуди, а еще и имеет
свою личную, внутреннюю духовную
жизнь.   Потаенную, увлекательную. Ино-
гда я высказываю вычитанные мысли и
на меня смотрят с уважением... Осо-
бенно мои дети. И я так смотрела всегда
на свою маму, которая всю жизнь читает
запоем, а потому много знает. 

Мы – нация чи-
тающая. Мы так за-
думаны. Нам не
нужна легализация
марихуаны, нам для
кайфа нужно дать
свободное время на
чтение. Нас нужно
сводить на спек-
такль с хорошими
русскими актерами
или в филармонию.
И мы – здоровы и
счастливы! И глаз
блестит, и живот
больше не болит.
Так что я хочу ска-
зать всем, кто ощу-
щает пустоту в
своей жизни и скуку:
подите купите себе
книжку. А еще лучше

– несколько. Завалитесь на диван и пре-
давайтесь этому “разврату”. 

Ведь это единственный вид “раз-
врата”, из которого рождается все самое
чистое, светлое, мудрое и прекрасное.

“Человек – это продукт чтения”, - ска-
зал Бродский. И разве он был неправ?

Вы, может быть, спросите: а с чего на-
чать? Я читаю так: для того, чтобы напи-
таться умными новыми мыслями или
просто современной правдой, читаю

Максима Кантора. Это российский писа-
тель и художник. Про художества я не
читаю, а беру его книги о политике и об-
щественной жизни. Очень нравятся. Осо-
бенно “Хроника стрижки овец” и
“Красный свет”. 

С интересом прочитала недавно Юрия
Полякова – “Любовь в эпоху перемен”. 

А если я хочу поговорить с неглупой
женщиной о нелегкой женской доле, ну
как бы посплетничать, послушать кто как
живет, с подружкой пообщаться, я читаю
Машу Трауб, Дину Рубину и Викторию
Токареву. 

А если я до боли душевной ощущаю
тоску по всему русскому и хочу дома по-
бывать, если хочу услышать правильную
русскую речь и ощутить неизвращенную
мораль (страны, в которой много бед, но
где черное называют черным, а белое
белым), читаю Валентина Распутина,
Анатолия Иванова, а также классиков
русской литературы. Вне конкуренции
здесь Достоевский. Но его читать –
больно. Это операция на сердце. По-
легче – пьесы Островского. Вот где удо-
вольствие-то! Когда тебе все обрыдло
здесь и сейчас, ты переносишься в мир
Тит Титычей, Нил Нилычей и Катерин,
барынь и купчих с их размеренным
бытом, чаепитиями и проблемами, акту-
альными вечно... 

Когда на душе сумерки, читаю право-
славную литературу. Сейчас священники
взялись очень увлекательно писать. Об-
разование у них покруче нашего, свет-
ского, и они столько всего интересного
рассказывают, ссылаясь на разные
притчи, легенды, места из священных
книг, жизнь разных святых и просто бла-
гочестивых людей, а также на свой опыт
общения с людьми, наблюдения, что
узнаешь много нового. Среди священни-
ков- писателей люблю Андрея Ткачева.

Пишет кратко, емко, темы всегда новые,
удивительно даже как он их видит, нахо-
дит. Новые, но важные. Слог прекрасный,
читается легко.    Кстати, если кто не
читал “Несвятых святых”, и хочет свет на
душу пролить, начните с этой книги архи-
мандрита Тихона Шевкунова. Там даже
смешного немало, а уж интересного –
вся книга.

Люблю читать мемуары. И если быть
честной, то не военачальников, а режис

серов типа Рязанова и Данелии. То есть
актер – это тоже интересно, но режиссер
все-же, на мой взгляд, куда более напол-
ненная копилочка. Это легкое, но умное
чтиво. Два в одном.
Зарубежную литературу не люблю. Пони-
маю, что и там много великого, но как-то
не к душе. Когда училась в университете,
преподаватель это заметила. Сказала,
что русскую хорошо, мол, знаете, а вот с
зарубежкой – увы и ах. Кого, говорит, чи-
таете все ж... “Франсуазу Саган”, - уныло
отвечаю.
- И какая у нее основная проблема в про-
изведениях?

Я молчала. Героини Саган спят со
всеми подряд, причем без всяких русских
мучений совести, с друзьями мужа, с
мужьями подруг, с мужьями женщин, ко-
торые дали приют на ночь и т.д. Мне ка-
жется, всех главных героинь прекрасной
писательницы объединяет именно без-
нравственность и неблагодарность. Они
все – коллонтаихи. 
- Вы не правы, - сказала преподаватель-
ница, когда я обрисовала проблему, -

главная проблема в книгах Саган – это
сильная женщина со слабым мужчиной...

ОК. В общем, я не большая любитель-
ница иностранной литературы, но с вос-
торгом читала, например, канадского
писателя Артура Хейли. Очень советую
прочитать его “Детектив”, “Менялы”,
“Аэропорт” . И начните непременно с “Де-
тектива”.

А может, зря я советую. На вкус и цвет
товарищей нет. Но вот, что могла...

Эвелина Азаева,Эвелина Азаева,
журналистжурналист
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Сказать, что эта книга меня шокиро-
вала – значит ничего не сказать. По
правде, я долго думала, стоит ли о ней
писать. Потом решила, что надо. И не
для подростков, которым у меня язык не
повернется ее рекомендовать, а для ро-
дителей. Родители должны знать, чем
дышат их дети, что окружает их в их по-
вседневной школьной жизни, с какими
проблемами они сталкиваются в этом
возрасте.

Выбирая сегодня книгу, адресованную
подросткам, невольно замечаешь недо-
статок серьезной литературы, поднимаю-
щей проблемы общения,
взаимоотношений, сложностей переход-
ного периода. На самом
деле, мне кажется, для
подростков писать слож-
нее всего. Это самый за-
гадочный, самый
непредсказуемый, самый коварный воз-
раст, когда дети уже перестали быть
детьми, но еще не стали взрослыми. Они
сами не очень понимают, что с ними про-
исходит, они пока только пытаются найти
свой образ в семье и в школе, их разди-
рают противоречия между собственными
желаниями, надеждами родителей и

влиянием сверстников.  Да и как можно
взрослому писателю умудриться постичь
внутренний мир подростка, когда реалии
современной действительности ме-
няются так быстро? Книгу «The Truth
About Alice» я читала с явным ощуще-
нием того, что либо я, либо автор утра-
тили связь с реальностью. 

Казалось бы, обычная история. Жизнь
в маленьком американском городке
Healy необычайно скучна. Все, что оста-
ется делать подросткам в свободное
время – это «тусоваться» на парковке
перед школой Healy High, пить пиво, и
сплетничать. Как водится, среди моло-
дежи есть свои «популярные» парни и
девчонки, а есть аутсайдеры, которым
очень хочется дружить с популярными.
Время от времени чьи –то родители

уезжают в ближайший город и тогда –
праздник.   Новости о вечеринке разно-
сятся в течение пятнадцати минут и
имевшие счастье быть приглашенными
пьют пиво и сплетничают уже в более
комфортной обстановке. 

На одной из таких вечеринок происхо-
дит что-то такое, от чего Элис, ранее
бывшая «популярной», и вызывавшая

зависть подруг, вдруг в одно-
часье становится изгоем и ми-
шенью самых страшных
издевок, на которые только
способна жестокая подростковая фанта-
зия.  Согласно легенде, Элис  сделала
что-то такое, отчего все, кто были на
вечеринке, а потом и вся школа, а потом
и весь Healy  считают ее... шлюхой. При-
знаюсь откровенно -  я, взрослый чело-
век и мать 16-летнего подростка, была
шокирована обилием сексуального кон-
текста в книге, предназначенной для мо-

лодежи от 12(!) до 18 лет! Не могу
назвать себя ханжой, но я затрудняюсь
повторить в этом обзоре то, о чем гово-
рят подростки в книге. 

События, произошедшие на вече-
ринке, описываются от лица нескольких
подростков, ее участников. У каждого из
них свое видение ситуации и своя моти-
вация к тем или иным действиям по от-

ношению к Элис. И, хоть ближе к финалу
истории, атмосфера вокруг девушки
более или менее  нормализовалась, кон-
цовка все же оставила меня в некотором
недоумении.  

В случае с «The Truth About Alice» нет
смысла говорить о каких-то особенных
литературных достоинствах книги, уни-
кальном авторском стиле и о чем-то еще
подобном. Ничего этого здесь просто нет.
Наверное, повесть можно было бы про-
сто проигнорировать, если бы она была
обычной фантазией средней писатель-
ницы. Однако, тот факт, что автор книги
– практикующий учитель, преподающий
английский язык учащимся среднего и
старшего школьного возраста, а значит,
вращающийся среди подростков каждый
день, прекрасно осведомленный о том,
чем они живут и дышат, заставляет обра-
тить на нее внимание. 

Чем интересуются подростки в той
школе где учатся ваши сын или дочь?
Секс? Наркотики? Мелкие грабежи? На-
сколько сильно влияние «популярных»
подростков? Хватит ли у вашего ребенка
силы воли, чтобы сказать им «нет»? Не-
зависимо от того, каков будет ваш ответ
на этот вопрос, вашему ребенку при-
йдется нелегко!

Если после моего рассказа вам все же
захочется узнать в подробностях, чем
живут и дышат подростки в штате Техас
(во всяком случае, автор живет и пишет
именно там), вы можете найти книгу «The
Truth About Alice» в библиотеке,  купить
онлайн на Amazon.ca или Indigo.ca, а
также в книжных магазинах города. По
словам моего сына, ванкуверских подро-
стков больше интересует марихуана, чем
секс, но вот проблема школьного булинга
– издевательств одних детей над дру-
гими – существовала всегда и везде. Не
теряйте связи с вашим ребенком!

The Truth About Alice

V
a
n
c
o
u
v
e
r

Лариса Свиридова,
обозреватель

К Н И Ж Н А Я П О Л К А

Признаюсь откровенно: я,
взрослый человек и мать
16-летнего подростка, была
шокирована обилием сек-
суального контекста в
книге, предназначенной
для молодежи от 12(!) до 18
лет! Не могу назвать себя
ханжой, но я затрудняюсь
повторить в этом обзоре то,
о чем говорят подростки в
книге. 

Июнь. Читать роман и плакать...
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И вот мы снова дождались! 18 июня в 15-00 в Калгари состоится матч сбор-
ных России и Канады по регби. Регби не самый популярный спорт в России,
но играют в него в гораздо большем количестве стран, чем, например, в хоккей
с шайбой. 

Если прошлой осенью вы смотрели хоть одним глазом Чемпионат Мира по
регби, то вы знаете насколько это захватывающее зрелище. 

Если Вы знаете о регби только то, что это игра с не очень круглым мячом,
где могучие парни сшибают друг друга с ног, то у вас есть отличный повод
узнать о регби чуть больше.

Если вы вообще не болельщик, то это тоже не беда, потому есть повод со-
браться вместе.

Федерация регби Канады выделила целый сектор на стадионе для россий-
ских болельщиков. 

Билеты доступны только до 15 июня! 
Зовите всех друзей и знакомых, давайте поддержим наших ребят.

СПЕЦИАЛЬНЫЙ ПРОМО КОД - THEBEAR.
Заказ по телефону +1-250-590-6291, с 11:00 до 18:00 по калгарийскому

времени ! ТОЛЬКО В   РАБОЧИЕ ДНИ! Или же отправьте запрос на email:
boleem.calgary@gmail.com

Стоимость – 38 долларов со всеми налогами и сборами.

1 8  1 8  И Ю Н Я ,  1 5 . 0 0И Ю Н Я ,  1 5 . 0 0
C A L G A R YC A L G A R Y R U G B YR U G B Y P A R KP A R K

9 0 2 5  S h e p a r d  R d  S E9 0 2 5  S h e p a r d  R d  S E

В С Е  Н А  М А Т Ч !  
ПОДДЕРЖИМ РОССИЙСКИХ РЕГБИСТОВ!
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Д О Р О Г И Е  Д Р У З Ь Я !
ПРИГЛАШАЕМ ВАС ПОСЕТИТЬ НАШ МАГАЗИН!

ПРЕДЛАГАЕМ ВАМ БОЛЬШОЙ ВЫБОР ПЕЛЬМЕНЕЙ 
И ВАРЕНИКОВ, ЛИТОВСКИХ И ПОЛЬСКИХ СЫРОВ,
ЛАТВИЙСКИХ СЛАДОСТЕЙ, А ТАКЖЕ ШИРОКИЙ

АССОРТИМЕНТ ХЛЕБОБУЛОЧНЫХ 
И КОНДИТЕРСКИХ ИЗДЕЛИЙ!

МЫ РАБОТАЕМ 7 ДНЕЙ В НЕДЕЛЮ!
ПРИХОДИТЕ, БУ ДЕМ РАДЫ ВАМ!

#8, 7400 Macleod Tr,  SE, Calgary, T2H 0L9
Телефон: 403-457-0990,  www.kalinkastore.ca

Также хотим сообщить нашим покупателям, что рядом с Калинкой открылся новый 
корейский супермаркет, где представлен большой выбор 

корейских и азиатских деликатесов к вашему столу
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Ч Е Т Ы Р Е  К О Л Е С А

Компания Ferrari рассекретила уни-
кальный автомобиль 458 ММ Speciale,
разработанный специалистами Ferrari
Styling Centre.

Ferrari 458 ММ Speciale на получил
ряд косметических улучшений, включая
краску Bianco Italia. По сравнению с
обычной моделью новинка также отлича-
ется новым алюминиевым корпусом и
бамперами, изготовленными из углерод-
ного волокна.

Кроме того, Ferrari добавили боковой
воздухозаборники и ряд других новых
компонентов кузова, которые улучшат

аэродинамики и охлаждение автомо-
биля. Среди других обновлений стоит от-
метить фары и задние фонари, плюс
набор колесных дисков. Фото салона нет,
но внутри изменилась обивка и установ-
лена продвинутая музыкальная система.

За производительность отвечает зна-
комый атмосферный 4,5-литровый дви-
гатель V, вырабатывающий 605
лошадиных сил (445 кВт) и 399 фунт-фут
(540 Нм) крутящего момента. Он идет с
7-ступенчатой коробкой передач с двой-
ным сцеплением.

Баварцы представили 
BMW i8 Celebration Edition

Телефоны: 403 - 252 - 7872, 403 - 667 - 8187. Website: www.astraauto.ca
Адрес: 5724 - 1st Str SW, Calgary, AB

BMW продолжает празднование
своего 100-летия. В этот раз в честь зна-
менательной даты была представлена
специальная модель i8 Celebration Edi-
tion, которая выйдет в ограниченном ко-
личестве экземпляров.

Автомобиль имеет отличительную
цветовую схему с красным и серым ме-
талликом. Также стоит отметить особые
20-дюймовые W-спицевые легкосплав-
ные диски, красную контрастную строчку
в отделке салона, а также вставки из уг-
леродного волокна и ряд других неболь-
ших косметических изменений.

Изменений в технических характери-
стиках не предвидится. Это означает, что
за производительной отвечает гибридная
система, включающая 1,5-литровый
трехцилиндровый двигатель и электро-
двигатель, которые в сумме вырабаты-
вают 357 лошадиных сил (263 кВт). Их
достаточно для разгона с места до 100
километров в час всего за 4.2 секунды.
Максимальная скорость составляет 250
км/ч. BMW планирует выпустить всего 20
экземпляров i8 Celebration, стоимость
каждой из которых составит около
197945 долларов.

Ferrari показала уникальную модель
458 ММ Speciale

Один из трех экземпляров Bugatti
Veyron Jean Pierre Wimille Edition сейчас
продается в Саудовской Аравии.

Модель имеет уникальную цветовую
схему, распространяющуюся, как на экс-
терьер, так и интерьер. Данный экзем-
пляр Bugatti Veyron Jean Pierre Wimille
Edition практически не ездил. Как обе-
щает продавец, на одометре практиче-

ски нулевой пробег.
За производительной этой версии

Bugatti Veyron отвечает легендарный ру-
бированный монстр W16, который выра-
батывает внушительные 1200
лошадиных сил. К сожалению, цена су-
перкара опубликована и будет предо-
ставлена только по запросу
потенциального покупателя. 

Aston Martin Vanquish Zagato 
показали на публике

На позапрошлых выходных состо-
ялся публичный дебют великолепного
концепта Aston Martin Vanquish Zagato.

Новинку показали на автошоу Con-
corso d’Eleganza Villa d’Este в Италии.
Напомним, что это совместное творение
дизайнеров Aston Martin и Zagato. Авто-
мобиль получил множество новых ком-
понентов, часть которых выполнены из
углеродного волокна.

За производительность Aston Martin
Vanquish Zagato отвечает атмосферный
5,9-литровый двигатель V12, рев кото-
рого вы могли услышать на видео выше.
Он способен производить до 600 лоша-
диных сил (441 кВт). Скоростные харак-
теристики не сообщаются. Также
остается секретом, планирует ли Aston
Martin серийное производство этой мо-
дели. 

Обновленный Subaru BRZ получит
больше, чем дополнительные 5 л.с.
Subaru BRZ 2017 модельного года по-

лучит ряд улучшений, которые должны
увеличить привлекательность автомо-
биля.

Subaru все также используют 2,0-лит-
ровый оппозитный двигатель с четырьмя
цилиндрами, но в комплектации с меха-
нической коробкой передач с шестью
скоростями силовой агрегат будет выра-
батывать 205 лошадиных сил и 156
фунт-фут крутящего момента. При ше-
стиступенчатой автоматической транс-
миссии сохраняются 200 л.с. и 151
фунт-фут. Прирост мощности и ряд дру-

гих модификаций должны немного улуч-
шить разгон.

Помимо этого, спортивное купе полу-
чило оптимизированную подвеску, благо-
даря которой улучшится управляемость,
ряд модификаций в тормозной системе
и небольшие косметические изменения.
Автомобиль похвастается и опциональ-
ным пакетом Performance, который улуч-
шит управляемость еще больше.

2017 BRZ поступит в продажу в США
в начале сентября. Пока нет никакой ин-
формации о ценах.

В Саудовской Аравии выставлен на
продажу очень редкий Bugatti Veyron
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К 90-ЛЕТИЮ АКТРИСЫ МЕРИЛИН МОНРО
На экране эта белокурая богиня -

самая желанная женщина эпохи - была
жизнерадостной и лучезарно улыбаю-
щейся. А в жизни - одинокой, глубоко
несчастной и жаждущей любви. 

Никто не знает истинной причины
трагедии, разыгравшейся в роскошном
особняке, где утром 5 августа 1962
года было обнаружено тело Мэрилин
Монро. Ей было 36 лет. Что она чув-
ствовала в ту страшную ночь? За
какой по счету таблеткой снотворного
потянулась ее рука? Машинально она
это делала или сознательно? И кому
звонила напоследок, в ком нуждалась:
в друзьях или в "скорой помощи"? 

Чем больше появляется публикаций
о тайне смерти Мэрилин, чем больше
об этом пишется книг и снимается
фильмов, тем более неясным стано-
вится ее образ. Образ одинокой жен-
щины в звенящем пустотой огромном
доме. Известно лишь, что накануне
смерти актриса оговаривала детали
контракта о съемках для Playboy. Фо-
тографом должен был быть Ларри
Шиллер. 

А дальше - полная неопределен-
ность. В котором часу она умерла?
Миссис Мюррей, ассистент психоана-
литика доктора Гринсона, рассказала,
что в три часа утра пыталась попасть
в новый особняк Монро в Брейтвуде,
штат Калифорния. Но на-
ткнулась на запертую
дверь. Обеспокоенная
миссис Мюррей обогнула
дом со стороны сада и за-
глянула в окно. По ее словам, она уви-
дела Мэрилин, которая лежала на
постели в странной позе с трубкой бе-
лого телефона в руке, и тут же изве-
стила врача. Однако непонятно, как
это ей удалось - ведь ставни в спальне
всегда были плотно закрыты и даже
прибиты к подоконнику. 

Известно также, что накануне тра-
гической ночи у Мэрилин ужинали не-
сколько близких приятелей. Среди них
был и Роберт Кеннеди, министр юсти-
ции и брат президента Америки. Есть
версия, что актрису убили из-за близ-
ких отношений с хозяином Белого
дома Джоном Кеннеди, а точнее, с
братьями Кеннеди, Джоном и Робер-
том. 

В крови Монро не нашли яда, спо-
собного вызвать смерть, а вот огром-
ное количество сильнодействующих
барбитуратов вполне могло привести к
летальному исходу. Так что же это
было - устранение свидетеля, причаст-
ного к государственным тайнам, или
самоубийство из-за нервного срыва?
Вопрос остается открытым. А уход ве-
ликой Мэрилин Монро, как и ее корот-
кая жизнь, стал легендой. 

Мужчины в ее жизни

Первый муж Джим Дагерти был на
четыре года старше Мэрилин. Он жил
по соседству с домом ее приемной ма-
тери Грейс Годдард (в девичестве -
Макки). В то время будущую актрису
звали Норма Джин Бейкер. Она носила
обтягивающие свитера и по дороге в
школу любила подолгу рассматривать
клаксоны автомобилей. Свою родную
мать Глэдис Монро Бейкер девочка
практически не знала - та содержалась
в психиатрической клинике. Не знала
она и отца, с раннего детства скитаясь
по чужим семьям и приютам. 

Когда Норме исполнилось 16, опе-

кунша поспешила выдать ее замуж за
Джима Дагерти.  Девушка ушла из
школы, поработала некоторое время
на авиазаводе, а потом бросила все
(включая супруга) ради карьеры мо-
дели. Свой ранний брак она назвала
"ошибкой молодости". 

В конце 1944 года Норма Джин по-
знакомилась с армейским фотографом
Андре де Дьенесом, который подыски-
вал моделей для "мужских" изданий
журналов "Лайф" и "Пик" - для подня-
тия боевого духа солдат. Сперва

Норма позировала Андре за пять дол-
ларов в час, а затем стала его любов-
ницей. 

Но будущее звезды определил ее
роман с влиятельным 53-летним аген-
том Джоном Хайдом. Для начала он
придумал ей звучное имя Мэрилин
Монро. Потом заставил сделать пла-
стическую операцию: подправить кон-
чик носа, придать припухлость и
чувственность губам, сделать вырази-
тельной линию щек. Образ секс-сим-
вола завершил платиновый цвет
волос. И красотку тут же заметили в
Голливуде! Двойным залпом выстре-
лили сразу два ее фильма - "Асфаль-
товые джунгли" и "Все о Еве". 

Джону Хайду Мэрилин обязана и се-
милетним контрактом со студией "ХХ
век-Фокс". И когда агент умер от сер-
дечного приступа, Мэрилин уже прочно
стояла на ногах. За роль в картине
"Джентльмены предпочитают блонди-
нок" она уже получала по тысяче дол-
ларов за каждую неделю съемок. И это
было только начало. Дальше - мил-
лионные гонорары и миллионы обожа-
телей. 

Поклонники сходили с ума от ее
улыбки, от одного жеста. Ее фото в со-
блазнительных позах заполнили об-
ложки глянцевых журналов - ими
украшали гаражи, бары, шкафчики в
армейских казармах. Всем безумно
нравился образ невинно-порочной де-
вушки. И Мэрилин приняла условия
игры. От нее требовали, чтобы она
разделась - и она делала это. От лица
зрителей на этом настаивал много-
опытный директор студии "ХХ век-
Фокс" Спирос Скурос: "Если у тебя есть
что-то, чего хочет публика, то глупо ее
разочаровывать и упускать свое
счастье. Если люди хотят Мэрилин -
они получат ее в любых количествах". 

В 1952 году начался бурный, разду-
ваемый и подогреваемый прессой

роман секс-бомбы с легендарным
бейсболистом Джо Ди Маджио. Амери-
канец итальянского происхождения,
был жутко ревнив и при случае отве-
шивал подруге увесистые пощечины.
Ему не нравилось, что Мэрилин вы-
ставляет напоказ свое тело, а леген-
дарный кадр из фильма "Зуд седьмого
года", где белое платье Мэрилин
взметнулось высоко вверх, вместо чув-
ства гордости вызывал у бейсболиста
приступы ярости. 

Их семейное счастье длилось не-

долго. После свадьбы в январе 1954
года молодожены отправились в путе-
шествие на Восток. Там отношения
вконец разладились, и Джо остался в
Токио, а Мэрилин отправилась в Корею
- поддерживать боевой дух американ-
ских солдат. По возвращении в Штаты
супруги встречались лишь изредка, а в
октябре того же года Монро объявила
журналистам о разводе. И хотя этот
брак продержался всего девять меся-
цев, Ди Маджио всегда поддерживал
экс-супругу в трудную минуту. Впослед-
ствии именно он организовал ее похо-
роны. 

Спортсмена очень быстро сменил
интеллектуал - известнейший амери-
канский драматург Артур Миллер. Мэ-
рилин познакомилась с ним еще в 1950
году, сразу после попытки самоубий-
ства, вызванной смертью Хайда. Мил-
лер был женат и имел двоих детей. "Он
увлек меня своей мудростью. Артур -
самый умный из всех мужчин, которых
я когда-либо знала", - говорила ак-
триса. 

Почти год Монро и Миллер встреча-
лись тайно. Наконец, писатель офор-
мил развод и сделал подруге
официальное предложение. На этот
раз семейная идиллия продолжалась
более четырех лет. Артур стал для Мэ-
рилин опекуном, психоаналитиком и
отцом в одном лице. Супруги часто
уединялись на ферме Миллера в Кон-
нектикуте, заверяя, что только там по-
настоящему счастливы.    Однако
Монро, привыкшая к шумному обще-
ству, все более тяготилась деревен-
ской тишиной.   Провинция навевала
на красавицу скуку и уныние. Приступы
депрессии возобновились. 

Именно с этого времени ее стали
навязчиво преследовать суицидаль-
ные настроения. На неустойчивую пси-
хику актрисы постоянно давила и
мысль о неспособности родить детей.

А ведь Мэрилин так о них мечтала! И
когда она неожиданно забеременела,
радости супругов не было предела. К
несчастью, все обернулось трагедией
- беременность была внематочной... 

Осенью 1959 года во время съемок
ленты "Принц и хористка" по сценарию
Миллера Монро с мужем жили в одной
гостинице с супружеской парой - Ивом
Монтаном и Симоной Синьоре. Фран-
цузский певец и актер был партнером
Мэрилин по фильму. Обе пары прово-
дили вместе много времени, Монро и
Синьоре искренне подружились, но
когда Артур возвратился в Нью-Йорк, а
Симона - в Париж, в прессе взорва-
лась бомба. У Мэрилин роман с Ивом
Монтаном! 

Любовное приключение продлилось
всего два месяца, но и этого было до-
статочно для Миллера. Он вычеркнул
Монро из своей жизни. 

Одиночество было невыносимо для
актрисы, поэтому в ее жизни один за
другим появлялись новые мужчины:
певец Фрэнк Синатра, миллионер
Генри Розенфельд, Чарли Чаплин-
младший...   Через Синатру Мэрилин
познакомилась с Питером Лауфордом,
а тот, будучи вхожим в дом Кеннеди,
представил ее Джону и Роберту. В
жизни Мэрилин Монро наступил за-
ключительный период. 

В середине мая в 1962 года, вместо
того чтобы ехать на съемки нового
фильма "Что-то должно случиться",
Монро села в частный самолет и при-
летела в Нью-Йорк на семейное торже-
ство по случаю дня рождения Джона

Кеннеди. Слегка опоздав,
взволнованная и невероятно
сексуальная, она поднялась
на небольшую эстраду и том-
ным сладострастным голо-

сом пропела: "С днем рождения,
мистер Президент..." После чего ни у
кого не осталось сомнений - между
этими людьми существует интимная
связь! 

Параллельно у Мэрилин завязались
отношения и с младшим Кеннеди - Ро-
бертом. И хотя роман тщательно скры-
вали, он все же стал достоянием
общественности. 

Секретный дневник

В конце 1954 года Мэрилин завела
тайный дневник в кожаном переплете.
Туда она заносила отрывки своих раз-
говоров с Джоном Кеннеди. Разуме-
ется, эти записи носили частный
характер и не предназначались для
широкой публики. Но о них узнали, и
компроматом сразу же заинтересова-
лись и люди президента, и его полити-
ческие конкуренты, и ФБР, и мафия.
После смерти Монро весь ее дом был
перерыт, и дневник в кожаном пере-
плете бесследно исчез. 

Секс-символ эпохи

Она покоряла своей красотой и сек-
суальностью. Даже до бывшего Союза
(где, как известно, секса не существо-
вало!) докатилась волна обожания. Ис-
кромсанный донельзя хит "В джазе
только девушки" (в оригинале - "Неко-
торые любят погорячее") посмотрела
вся страна. 

Американская звезда умела так пре-
поднести себя, что никто не мог
остаться равнодушным. Все в ней
было уникально: взгляд, походка, фи-
гура, прическа, улыбка... Она, несо-
мненно, обладала актерским
талантом, но для всего мира Мэрилин
Монро навсегда останется прежде
всего сексуальным идолом. 

Яна Браницкая, Viva

Л Е Г Е Н Д А

Великая блондинка ХХ века
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Туризм - лучший отдых, 
но отдых лучше туризма. 

Неизвестный автор

«Отдых — это то, что вы 
делаете, когда никто не говорит

вам, что делать.»  Д. Прендергаст .

ОТ РЕДАКЦИИ. Как то так повелось,
что лето принято считать сезоном
отдыха и путешествий. Хотя для
большинства из живущих в Канаде
лето существует практически круг-
лый год. Благо для поездок на
южные моря здесь гораздо больше
возможностей, а уж так называемый
аll inclusive доступен очень многим.
Вот именно на эту тему и решил по-
делиться своим мнением наш автор
Александр Северный...

В этой жизни есть слова, которые
заставляют  радостно биться наши
сердца! All inclusive – вот эти слова.
Кто хоть раз побывал на курорте, где
почувствовал себя как в раю, - пусть
хотя бы и на неделю, - уже не сможет 
забыть это чувство!   Когда  Колумб от-
крывал Новый Свет, он, на удивление, 

посетил именно по те места, которые
являются одними из самых популяр-
ных курортов современности - Кариб-
ский бассейн и Мексика. Естественно,
Колумб, открывая эти места, преследо-
вал совсем иные цели. Он и не думал
об отдыхе, где все включено! Но вер-
немся к нашим курортам!

Меня всегда интересовало, кто же
придумал систему  «все включено» и
когда?  К моему удивлению, этот инте-
рес привел меня к следующе инфор-

мации: основателем этой системы яв-
ляется Дмитрий Филиппов ( Dimitri
Philippoff), французский спортсмен и
спортивный журналист русского про-
исхождения, который приехал с роди-
телями в Париж в 1920 году в возрате
13-ти лет.  Отличный пловец, он всегда
интересовался спортом, и организовал
в 1935 году по методике «все
включено» палаточный спортивный ла-
герь «Белые медведи». Идею для этого
лагеря он заимствовал из рассказов
русских эммигрантов, которым удалось
побывать в Советской России в 30-х
годах прошлого века. Новости пора-
жали воображение Дмитрия - взрос-
лые и дети могли бесплатно
заниматься спортом, а также выезжать
в спортивные летние лагеря, где им не
нужно было готовить еду или собирать
хворост для костра, а нужно было
только концентрироваться на трени-
ровках и рекордах!

В 1949 году в клубе побывал ватер-
полист Жерар Блитц, который позаим-
ствовал концепцию палаточного
спортивного лагеря для своего проекта
и 11 февраля 1950 года основал ком-
панию Club Med (сокращение от фр.
Club Méditerranée
— средиземно-
морский клуб).
Компания пред-

л а -

гала размещение
в палатках на бе-
регу моря, заня-
тия различными
видами спорта и
активного отдыха,
общий стол, массовые меро-
приятия.

Первый из клубов системы Club Med
был открыт на Майорке, Испания.

Прошло уже 56 лет после открытия
первого лагеря по системе «все
включено», но на сегодняшний день
нет точных данных, сколько же всего

курортов  использует эту систему. Хотя
с каждым годом такие отели и резорты
растут, как грибы после дождя! 

Так что же влечет людей на такие
курорты? В целом одно - возможность
отдохнуть без стресса!  На  сегодняш-
ний момент существует три типа по-
добных курортов: семейные,
ориентированные на семьи с детьми,
смешанные и Adult Only (только для
взрослых). Самые известные в Север-
ной Америке и на Карибах  all inclusive
сети - Club Med, Sandals,
RIU, Grand Occidental,
Grand Princess, Barceló,
Grand Palladium и др.
Каждая сеть и даже каж-
дый отель из этой сети
имеют свои незабывае-
мые особенности, кото-
рые заставляют
клиентов возвращаться
по многу раз именно в
этот отель! Главные
«фишки» - это сервис,
пляж, питание, алко-
гольные напитки и экзо-
тические коктели,
проживание (располо-

ж е н и е
отеля  с прекрас-
ным видом на океан и ди-
зайн комнат), развлечения, спорт,
шопинг, не выходя из курортной зоны.
Трансфер и безопасность  туристов.  

Особо нужно сказать о еде – на дан-
ный момент существуют следующие
формы организации питания:  

Шведский стол — самообслужива-
ние. Блюда выложены на подносах и
каждый самостоятельно набирает себе
нужное количество. Напитки подаются
тут же официантами.

A-la carte (то есть согласно меню) -
Обслуживание по меню официантами.
В случае, если питание включено в
стоимость проживания или пред-

оплачено, то предо-
ставляется выбор
блюд по нескольким
позициям. Стандарт-
ным считается 2 бу-
фета со «шведским
столом» и 4 ресторана
A-la carte. Лучшие
отели имеют 4 буфета
и 8 ресторанов A-la
carte. С каждым годом
растёт популярность
услуги  – ужин на бе-
регу океана с отдель-
ным официантом
специально для ва-
шего обслуживания,

где за дополнитель-
ную плату можно за-
кать более дорогие
вина и блюда, что
станет незабывае-
мым моментом ва-
шего пребывания на
этом курорте. Как
правило, такой услу-
гой пользуются
влюбленные пары.

Теперь о пляжах.
Качество пляжа
определяет песок и
температура воды.
Ширина пляжа опре-
деляет количество

шезлонгов, на которых отдыхаю-
щие могу впитать порцию солнца и
удовольствия,  запивая все это на-
питком «мохито». По этим показате-
лям лидируют курорты побережья
Карибского моря, где вода, как би-
рюза, а песок  - как мука высшего
сорта, из которой можно строить на-
стоящие замки !           

Огромным преимуществом отеля,
является большая и хорошо ухожен-
ная территоря, где можно гулять, а
где-то и плавать на гондолах после
ужина. Тут фантазия сдерживается
только бюджетом заказчика. Но так как
именно это оказывает самое сильное
впечатление на отдыхающих многие
отели вкладывают огромные деньги в
ландшафт и дизайн.

Можно до бесконечности пе-
речислять прелести разных ку-
рортов, но лучше один раз
увидеть чем сто раз услышить!
Тем более сейчас это намного
легче, чем во времена Колумба.
Вам нужно только ваше желание,
вебсайт, например, Red Tag и plastic
fantastic (кредитную карту).Одним
кликом вы создаёте себе хорошее
настроение на долгую память о неза-
бываемых моментах этой быстротеку-
щей жизни.
Александр  Северный, Калгари

Фото автора

Мне хочеться жить!
Свежий ветер и шум океана, 

солнце палящее,полет пе-
ликана.                    

Песок раскаленный - как
больно ступать,

но все же приятно тепло ощу-
щать. 

Глаза ослепляет количество
красок.

Эмоции,смех,насыщенный запах.           
Так просто природа творит чу-

деса.
Мне хочеться быть здесь. Быть

здесь навсегда!
Естественность чувств разбу-
дила природа.                   
Так хочется жить, жить хочеться
снова.

Наталья   РА

О Т - Д Ы - Х А - Е М !

Отдых, где все включено!

Дмитрий Филиппов
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Председателю Госсовета и
Верховному главнокомандую-
щему Кубы, генералу армии и
большому другу России Раулю
Модесто Кастро Русу 3 июня
исполнилось 85 лет.

От выпускника юрфака 
до героя штурма Монкады

Политик, который десятилетиями
считался правой рукой своего стар-
шего брата, легендарного "команданте
эн хэфэ" Фиделя Кастро, сегодня руко-
водит выполнением крайне сложной
задачи - приспособить одряхлевшую
кубинскую экономику к новым вызовам
времени. Рауль - один из последних
представителей "старой кубинской
гвардии революционеров", которая 1
января 1959 года свергла на Кубе дик-
таторский режим американской марио-
нетки и коррупционера Фульхенсио
Батисты.

Рауль Кастро является пятым из
семи детей, рожденных в браке уро-
женца испанской Галисии Анхеля Ка-
стро и Лины Рус Гонсалес. Он
появился на свет в 1931 году в ме-
стечке Биран, бывшей провинции Ори-
енте, нынешней - Ольгин, на
северо-востоке Кубы. В Биране его
отцу, бывшему нищему испанскому
солдату, который благодаря силе воли
и трудолюбию стал успешным земле-
владельцем, принадлежало все, кроме
почты, телеграфа и школы. Именно
Рауль в этой многодетной семье, где
мать и бабушка по материнской линии
были очень набожными людьми, пер-
вый проникся коммунистическими
взглядами.

Закончив школу, Рауль пошел по
стопам своего харизматичного брата:
поступил и закончил юридический фа-
культет Гаванского госуниверситета -
островок вольнодумия в стране. С
юных лет он участвовал в студенче-
ских протестах против коррумпирован-
ных правительств того времени.
Рауль Кастро был в авангарде 124 мо-
лодых людей, которые 26 июля 1953
года штурмовали казармы Монкада в
Сантьяго-де-Куба на востоке страны.
Рауль до последнего момента не знал,
какой объект для нападения избрал
его старший брат. Фидель посвятил
участников операции в свои планы
лишь за час до намеченного времени
нападения!

Кастро-младший возглавлял группу,
которая взяла Дворец правосудия и
тем самым отвлекла военных от дей-
ствий отряда во главе с его старшим
братом. Увы, из-за целой цепочки не-
лепых случайностей молодые люди
были разгромлены правительствен-
ными войсками Батисты. Их ждали не-
человеческие истязания: героев
штурма "Монкады" бросали со скал,
пускали воздух через шприцы в вены,
обезглавливали. Рауль был схвачен
двумя днями раньше, чем Фидель,
когда шел по дороге, ведущей в родной
Биран. Он назвался другим именем,
разыграв из себя человека, который
возвращался с карнавала в Сантьяго.
Рауль был доставлен в комендатуру
для проверки личности. И только там,
совершенно случайно, по наводке че-
ловека, опознавшего его, стало ясно,
что молодой человек, водивший за нос
полицию, и есть младший брат глав-
ного организатора дерзкого нападения
на вторую по значимости военную ка-
зарму в стране. Рауль Кастро был при-
говорен к 13 годам лишения свободы,
и после двух лет, проведенных вместе
со своим братом и остальными уцелев-
шими товарищами, он был освобожден
с помощью закона об амнистии, приня-
того Конгрессом.

Мексика,  Че Гевара,
вторая попытка 

Гонения, которым были подвергнуты
молодые революционеры, выйдя на
свободу, заставили их укрыться в по-
сольстве Мексики в Гаване, а затем пе-
реехать в эту латиноамериканскую
страну. Там Фидель распорядился со-
звать экспедицию для организации

восстания на Кубе. Кстати, генерал-
лейтенант госбезопасности в отставке
Николай Леонов, автор книги о Рауле,
в прошлом году вышедшей в серии
"ЖЗЛ. Биография продолжается", был
первым русским, который еще в 1956
году познакомился с Раулем Кастро на
теплоходе, плывшем из Европы в Мек-
сику. Эту дружбу тогда еще никому не
известные молодые ребята пронесли
через 60 лет, добившись исключитель-
ных по значимости постов в своих род-
ных странах.

Но вернемся в середину 1950-х
годов. Легендарная яхта "Гранма" 2 де-
кабря 1956 года высадилась на побе-
режье к юго-востоку от острова. Из-за
предателя, который раскрыл планы ре-
волюционеров, армия Батисты с помо-
щью боевой авиации практически
полностью уничтожила отряд: уцелели
всего 13 человек, включая Рауля, Фи-
деля, Че Гевару. После этого Рауль
начал свою военную карьеру в По-
встанческой армии бок о бок с братом
Фиделем Кастро и Эрнесто Че Гева-
рой, с которым сильно сдружился.
Многочисленные победные сражения
принесли ему звание команданте
(командира революционного подразде-
ления) в феврале 1958 года.

Семья
В горах Сьерра-Маэстра Рауль Ка-

стро познакомился со своей будущей
женой, героиней революционного дви-
жения, будущим бессменным предсе-
дателем Федерации кубинских женщин
Вильмой Эспин, с которой он прожил
около пятидесяти лет, до ее смерти от
тяжелого онкологического заболева-
ния летом 2007 года. Вильма Эспин,
наполовину француженка, была де-
вушкой из обеспеченной семьи и
стала, в отсутствие жены у Фиделя,
фактически восприниматься как глав-
ная женщина на Кубе. У Рауля с Виль-
мой в браке родилось четверо детей,
одна из которых - Мариэлла стала ди-
ректором Кубинского национального
центра сексуального образования, ко-
торая защищает права меньшинств на
острове.

Политическая карьера. 
Начало

В октябре 1959 года с созданием ку-
бинских Революционных сил он стал
министром обороны страны. Этот пост
он занимал до 24 февраля 2008 года,
когда официально вступил в долж-
ность президента Кубы.

Рауль Кастро на протяжении почти
60 лет является одним из высших ру-
ководителей Революции. 22 декабря
1975 года на первом съезде кубинской
компартии Рауль Кастро был избран
вторым секретарем ЦК. Фидель, пред-
ставляя кандидатуру своего брата,
впервые после революции сказал
такие искренние слова о нем: "Относи-
тельно товарища Рауля могу сказать
только одно: для меня большая честь,
что такой выдающийся деятель рево-
люции - мой брат. Свой авторитет
Рауль Кастро завоевал в борьбе, в ко-
торую он включился в числе первых.
Наши семейные отношения послужили
лишь тому, чтобы вовлечь его в рево-
люционный процесс, привлечь к уча-
стию в штурме Монкады. И помнится,
что, когда патруль ворвался в здание

суда в Сантьяго-де-Куба и арестовал
их группу, если бы Рауль не сделал
того, что он сделал в тот момент, то его
бы уже давно не было в живых: он вы-
рвал пистолет у начальника патруля и
сам сумел взять в плен патруль, кото-
рый арестовал его товарищей. Если бы
он этого не сделал, через несколько
часов они были бы убиты в Монкаде.
Это было начало".

Кроме того, он был избран в де-
кабре 1976 года первым вице-прези-
дентом Госсовета и Совета министров
Кубы. В тот же год он получил звание
генерала армии.

Новые времена
31 июля 2006 года он взял на себя

временное руководство страной из-за
сложной ситуации со здоровьем у Фи-
деля Кастро. Став президентом страны
24 февраля 2008 года, он принял му-
жественное решение и начал истори-
ческий этап корректировок во
внутренней и внешней политике этой
карибской страны. В апреле 2011 года
Рауль Кастро был избран первым сек-
ретарем Компартии Кубы на VI съезде,
на котором была утверждена про-
грамма экономической и социальной
политики государства и правительства.
Именно на этом общенациональном
форуме Рауль провозгласил основу
для обновления кубинской социали-
стической модели. Эти структурные из-
менения включают в себя постепенное
сокращение занятости населения в
госсекторе, увеличение количества
предпринимателей, более гибкую по-
литику в отношении тех, кто эмигри-
рует с острова, а также выдачу
разрешений на покупку и продажу
домов и транспортных средств физи-
ческим лицам. Рауль распорядился
предоставить кубинцам землю во вла-
дение, разрешил создавать коопера-
тивы в несельскохозяйственных
секторах и инициировал новые законы
в налоговой системе и в сфере ино-
странных инвестиций.

Рауль Кастро неоднократно за-
являл, что реформы ни при каких об-
стоятельствах не должны
"импортировать" на Кубу "неолибе-
ральные формулы и шоковую терапию
в ущерб самым бедным". Во внешней
политике Рауль Кастро продолжает ту

же линию, которую вел его брат Фи-
дель. Он ярый защитник прав народов
на самоопределение, поборник уваже-
ния международного права. Рауль про-
двигает идею латиноамериканской
интеграции и сотрудничества по линии
"Юг-Юг".

Отношения с США
17 декабря 2014 года, после года

секретных переговоров, Рауль Кастро
обнародовал соглашение,   достигну-
тое между кубинскими и американ-
скими властями, чтобы восстановить
дипломатические отношения и начать
процесс нормализации отношений
между Гаваной и Вашингтоном.

За последние два года оба прави-
тельства предприняли конкретные
шаги, такие как ослабление некоторых
санкций США против Кубы, которые яв-
ляются частью экономической, торго-
вой и финансовой блокады, введенной
Вашингтоном в 1961 году. Рауль Ка-
стро признал эти положения, в то же
время, заявив о праве Гаваны на ува-
жение национального суверенитета и
окончательное прекращение блокады,
которую он назвал главным "препят-
ствием" для развития кубинского об-
щества.

Ему нужно своими глазами убе-
диться в том, что строительство "про-
цветающего, устойчивого и
необратимого социалистического об-
щества" продолжится на Кубе и после
того, как власть перейдет к следую-
щему поколению революционеров. И
тогда со спокойной совестью он может
уступить дорогу молодым.

Рауль Кастро все так же полон до-
стоинства и все так же несгибаем. Он
не позволил президенту США Бараку
Обаме вальяжно похлопать себя по
плечу, когда тот в марте посетил ост-
ров. Президент Кубы схватил умелым
болевым приемом руку американца и
отвел ее от себя.

Рауль хотел уйти с политической
сцены в 2018 году, но сейчас появи-
лась информация о том, что он наме-
рен править Кубой до 2021 года.
Старая гвардия не без опасения на-
блюдает за тем, как на остров тихой
сапой идут американцы, пытаясь по-
влиять на мировоззрение молодых ку-
бинцев, не "нюхавших пороха
революции".

Но сегодня главный враг Рауля от-
нюдь не американцы. А возраст и,
главное, время, которое так предатель-
ски уходит. И которое он, как своих вра-
гов и противников, не может победить
или на худой конец обуздать.

Максим Макарычев.
Фото: Claudia Daut

П р а в а я  р у к а  к о м а н д а н т э

Л Ю Д И  И  П О Л И Т И К А

“...когда патруль во-
рвался в здание суда в
Сантьяго-де-Куба и аре-
стовал их группу, если бы
Рауль не сделал того, что
он сделал в тот момент, то
его бы уже давно не было
в живых: он вырвал пи-
столет у начальника пат-
руля и сам сумел взять в
плен патруль, который
арестовал его товари-
щей”
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...реформы ни при каких
обстоятельствах не
должны "импортировать"
на Кубу "неолиберальные
формулы и шоковую те-
рапию в ущерб самым
бедным кубинцам"



К О Л Е С И М  П О  К А Н А Д ЕWebsite: www.webkoleso.info18

A D V E R T I S I N G ,  C L A S S I F I E D В  ГА З Е Т Е  “ К О Л Е С О ” -  P H O N E :  4 0 3 - 8 9 0 - 5 2 6 0 ,  E - M A I L :  K O L E S O I N F O @ G M A I L . C O M

Принцессе поп-сцены
исполнилось 45 лет

Каким-то удивительным обра-
зом сегодняшняя именинница успе-
вает воспитывать своих троих
детей, гастролировать с авторским
шоу и сниматься в кино.

И эта солидная цифра (45 лет) со-
вершенно не вяжется со спортив-
ной, молодой Кристиной.

Рецепт хорошей формы от арти-
стки Орбакайте, как оказалось,
очень прост. Певица и актриса счи-
тает, что несмотря на плохую погоду
и какие-то личные драмы, которые
случаются в жизни каждого чело-
века, важно быть счастливыми и ра-
доваться каждому новому дню.

В день рождения Кристины мы
вместе с читателями "КП" решили
полистать давние беседы именин-
ницы с нашей газетой.

О волнении
- Перед концертом волнение всегда
присутствует! - признается Кристина. -
Могу ночью проснуться и не заснуть
потом от волнения. Бывает, муж позво-
нит с какими-то неотложными делами,
когда я уже с микрофоном стою за кули-
сами. Реагирую спокойно. Просто
прошу, мол, Миш, перезвони через два
часа.

О воспитании детей
- Детей, на мой взгляд, надо не баловать,
а с самого детства воспитывать в них са-
мостоятельность, - считает мама троих
детей. - У ребенка, безусловно, должно
быть свое мнение, но мнение родителей
тоже должно быть им услышано. Эта
фраза родительская "Поживешь уви-
дишь" - становится понятной только,
когда появляется своя семья. Наконец

осознаёшь, что бабушка и мама были во
многом правы. Я понимаю, что, увы, не
все люди доброжелательные. И как бы я
не пыталась оградить своих детей -
ничего не получится. Все равно они
столкнутся с завистью, с нелюбовью.

О застольных песнях
- Если честно, так редко поем за столом!
(смеется). Один раз, правда, пели гимн! -
делится с нами Кристина. - Но, когда есть
инструмент и настроение, то сам Бог

велел! Иногда мы так отме-
чаем Католическое Рожде-
ство. Мама или Игорь
Николаев садятся за рояль и
начинается праздник. Поем
все: начиная песен из "Бре-
менских музыкантов", закан-
чивая маминым репертуаром.
Моя подруга Ленка очень
любит вот эту:"Одна снежинка
- еще не снег, еще не снег!"
(смеется).

О поисках своего
стиля
- Мне кажется, человек сам
должен дойти до понимая
того, что ему идет, а что нет,-
считает Кристина Орбакайте.
- Когда я еще не пела, только
начала танцевать в балете,
была в моде большая голова
- шевелюра, химия. А у меня
от природы прямые, непо-
слушные волосы. И я с 15-ти
лет стала делать химию. И
мне мама с бабушкой все
время говорили:"Зачем ты это
делаешь, у тебя такие краси-
вые волосы!" А я им:"Нет! Это

уродство! Я ненавижу свои волосы!" А
еще после фильма "Чучело" у меня
странным образом начали расти волосы:
торчали в разные стороны. Мне же при-
шлось для фильма подстричься. И
потом, когда волосы начали отрастать, я
не знала, что с ними делать. До этого я
их просто заплетала, а тут получилась
стрижка, которую я нещадно жгла щип-
цами!

Потом, когда я стала работать в ба-

лете, у меня был лисий хвост - прическа
под Аллу Пугачеву (смеется). И только,
когда я родила Никиту, у меня отросли
мои волосы прямые. Я тут же отстригла
челку и поняла, что так вроде тоже
ничего (смеется). Мама сказала:"Ну, на-
конец-то!" Вот видите, прошло более де-
сяти лет, и я сделала ту прическу, с
которой меня меня мечтала видеть
мама.

О характере
- Многим кажется, что я нордическая
(смеется). Но, на самом деле, я бываю
разной,-рассказывает Кристина Орба-
кайте. - Раньше я была, конечно, поспо-
койнее, а сейчас из-за ответственности
за большой коллектив, да и в силу жиз-
ненных ситуаций, могу порой взорваться.
Зато потом мои музыканты и балет, как
шелковые (смеется).

О счастье
- Для меня наивысшее счастье, если я
задумала что-то, это осуществилось и
вот первая минута после этого! Это
может быть даже премьера фильма, или
концерт, - делится с "КП" Кристина Орба-
кайте. - Счастье - это выдохнуть после
этого напряжения от подготовки.

Об идеальном месте для жизни
- Поскольку я Близнец, то я не могу никак
определиться. Я люблю путешествовать,
потому что в каждой стране есть свои
прелести, - считает Кристина. - Жить и
работать хочу в России, а отдыхать, пу-
тешествовать - по всему миру.

Мария РЕМИЗОВА. Фото: личный
архив Кристины Орбакайте

С Е М Ь  Н О Т

№12 (193)
9 июня 2016 года

«В детях стараюсь воспитыватьсамостоятельность!»
Кристина Орбакайте:Кристина Орбакайте:

Колин Фаррелл задает мне вопрос:
«Ну давай, рассказывай! Про что этот
фильм?»     

Когда «Лобстера» первый раз пока-
зали в Каннах, ирландский актер Фар-
релл, которому 31 мая исполнилось 40
лет, все еще не был уверен относительно
того, о чем действительно был фарс
Йоргоса Лантимоса. По сюжету речь там
идет о мире, где людям дается сорок
дней для того, чтобы найти себе любовь.
Иначе они превратятся в животных. Год
спустя мы встретились с Колином перед
американской премьерой , и он по-преж-
нему размышляет, что бы это все это
значило. Хотя у него есть на этот счет
несколько идей. 

«Я не думаю, что тут идет речь о том,
чтобы подвести какую-то философию и
идеологию под схему построения отно-
шений, а также о том, что все мы кого-то
в этой жизни постоянно изображаем, —
говорит Фаррелл. — Для меня по боль-
шей части это лента об одиночестве. Я
много думаю относительно того, зачем
мы все живем и стараемся всеми воз-
можными способами избежать одиноче-
ства. Люди продолжают свои
отношения дольше, чем нужно, по-
тому что им не хочется сталкиваться
с мыслями о том, что же они будут
делать одни. Мы вообще больше
фантазируем о том, какими счастли-
выми могли бы быть в перспективе,
нежели предпринимаем какие-то
шаги в этом направлении». 

Карьера самого Фаррелла развива-
лась настолько стремительно и бурно,
что в довольно юные годы он столкнулся
с массой неприятностей. Но касалось это
жизни за пределами площадки — по гол-
ливудским меркам он шел вперед семи-
мильными шагами. Прорыв Фаррелла в
фильме Джоэла Шумахера 2000 года
«Страна тигров» быстро вывел его в
элитную лигу актеров, он начал играть в
блокбастерах уровня «Особого мнения»,
«Сорвиголовы» и «S.W.A.T.: Спецназ го-
рода ангелов», но его похождения за пре-
делами съемочной площадки в целом
вызывали куда больше интереса, чем
роли. Колин в полной мере был знамени-
тостью нулевых, таблоиды укладывали
его в постели Бритни Спирс и Анджелины
Джоли, однако культ личности самого ир-
ландского актера особенно не интересо-
вал. «Если у тебя в жизнь появляется

что-то постоянное, ты от этого устаешь». 
Возможно, поэтому герой «Лобстера» Дэ-
вида значит для Фаррелла столь много.
Он называет его «чем-то вроде загрунто-
ванного черным холста». В реальности
между Дэвидом и Колином немного об-
щего. Фаррелл совсем не похож на
скользкого разведенного парня из
фильма Лантимоса. Унылый централь-
ный персонаж «Лобстера» говорит тихо
и вкрадчиво. Фаррелл в жизни, напротив,
был грубоват и импульсивен, пусть и не-
много притормозил в 2008 году, когда за-
вязал с выпивкой и прочими
стимуляторами. Дэвид был женат дю-
жину лет, последний роман Колина
длится около года — это для него стан-
дартный срок на протяжении всей жизни.
Они даже внешне не особенно похожи,
ведь для роли Фарреллу пришлось на-
брать 20 килограмм. Но вы вряд ли бу-
дете спорить с тем, что главный герой на
протяжении ленты познает то, что актер
и так отлично знал. В этом мире есть и
более страшные штуки, чем остаться со-
всем одному.  

Режиссер фильма «Лобстер» Ланти-

мос тяготеет к странностям и абстрак-
циям, герои его фильмов словно бы
постоянно пребывают в замороженном
состоянии и сторонятся ярких эмоций
(см. его ленту «Клык» о том, как вместе
выросли трое детей, полностью отгоро-
женные от окружающего мира). И дистан-
ция между личностью Фарррелла и
интересами Лантимоса как раз и влекла
режиссера. «Тот факт, что Колин мне по-
нравился в таких разных фильмах как
«Залечь на дно в Брюгге», «Новый Свет»
и «Вспомнить все», говорил о том, что он
способен практически на все», — говорит
Лантимос. Но только личное знакомство
смогло намертво укрепить уверенность в
правильном выборе ведущего актера.
«Меня влекли самые разные качества
Колина, — говорит Лантимос. — Напри-
мер, его интервью убеждали меня в том,
что он умен и обладает чувством
юмора». 

Впервые они поговорили
по скайпу. «Беседа длилась
часа полтора, — вспоми-
нает Фаррелл, — Но за это
время мы успели сказать
едва ли больше двухсот
слов. Это было удиви-
тельно и прекрасно». Лан-
тимос признается, что не
является большим масте-
ром в плане объяснения
смысла своих картин. «Я
вообще не особенно люблю
о работе говорит, — про-
должает он. — Поэтому
разговор был примерно
такой: «Вот сценарий, хо-
чешь по работать?». Куда
более важным было то, что
мы просто могли посидеть
друг напротив друга, пере-
кинуться парой слов. Про-
сто посидеть и подумать
над тем, насколько нам

вместе комфортно. Это не менее ценно,
чем бесконечно объяснять смысл персо-
нажа или что-то еще в этом роде». 

Один из нескольких вопросов, который
реально нужно было обсудить, — это вес
Фаррелла. «Он спросил меня, как я вижу
персонажа в физическом плане, — гово-
рит Лантимос. — И я ответил ему, что
важно быть более обмягкшим, выглядеть
человеком, который был доволен своей
жизнью и не обращал на себя особого
внимания в плане внешности. Он спро-
сил меня: «А что если я буду очень
худым?». Думаю, он сказал это потому,
что похудеть ему было бы проще, чем
набрать килограммы. Но я подумал, что
если бы он был слишком худым, это до-
бавило бы его образу депрессивности.
Он выглядел бы так, как будто помимо
того, с чем он сталктивается по сюжету, у
него есть и неприятности другого рода». 

«Слушай, я актер, — говорит Фар-

релл. — И я просто опасаюсь таких
настроений, что если ты дико худе-
ешь или набираешь много весо, это
может убедить, что дело уже сде-
лано. Но все на самом деле хорошо
сработало. Я замедлил речь. На не-
большой период времени я оказался
внутри такого тела, в каком я раньше

не бывал. И физически я действительно
оказался в другом мире. Теперь я Дэвида
иным совершенно не представляю». 

Фаррелл оказался в «Лобстере» бла-
годаря тому, что он был поклонником
работ Лантимоса. И он остается им до
сих пор. (Это чувство взаимно: не так
давно появилась информация о том, что
они делают новый фильм вместе —
«Убийство священного оленя», «психо-
логический триллер с элементами фан-
тастики». Съемки стартуют в августе).
«Мой интерес к картине развился благо-
даря тому, что я увидел в нем как в ре-
жиссере, — говорит Фаррелл. — У него
тягучие картины. Они не из тех гостей, ко-
торые приходят на обед и исчезают сразу
после того, как заканчивается еда. Это
гости иного рода. Они задерживаются. И
остаются с тобой на ночь». 

Сэм Адамс,RS

“Почему я согласился 
сниматься в “Лобстере”

Ф А Б Р И К А  Г Р Ё З

Колин Фаррел:Колин Фаррел:
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19 мая исполнилось 70 лет
итальянскому актеру и режис-
серу Микеле Плачидо («Спрут»,
«Народный роман», «Три брата»,
«Связь через пиццерию»)

К юбилею культового итальянского
артиста мы решили напомнить чи-
тателям о трех его самых запоми-
нающихся кинообразах.

Кинокарьера итальянского актера
Микеле Плачидо началась в 1972 году
с роли в гангстерской драме, которая
прошла незамеченной зрителями. Сле-
дующие 12 лет артист довольно много
снимался в кино, но эти работы так и
не принесли ему широкой известности. 

Прорыв в актерской карьере
Плачидо произошел лишь в 1984 году
благодаря роли комиссара Коррадо
Каттани в многосерийном телефильме
«Спрут». Картина, рассказывающая о
борьбе итальянской полиции с ма-
фией, пустившей «щупальца» даже в
высшие эшелоны власти, стала неве-
роятно популярной в мире, и, осо-
бенно, в Советском Союзе.

Комиссар Коррадо Каттани
(«Спрут») 

Интерес к сериалу был настолько
велик, что во время показа жизнь в го-
родах буквально замирала. Зрители
всем сердцем переживали за своего
нового кумира — бесстрашного борца

с мафией, комиссара Каттани. Для
итальянского телевидения персонаж
был новинкой — до этого в Италии
никто не решался снять фильм, на-
столько точно показывающий ситуа-
цию, сложившуюся в те годы из-за
разгула и безнаказанности итальян-
ской мафии.

Мало кто знает, что после премь-
ерного показа первых серий в Италии
разгорелся жуткий скандал — некото-
рые известные политики увидели свое
сходство с мафиози в «Спруте» и по-
требовали немедленно прекратить
съемки телефильма.   На криминаль-
ный детектив обрушилась такая кри-
тика, что съемочный процесс оказался
под угрозой срыва. Сериал чуть было
не закрыли. 

Но «Спрут» смог выжить, а Микеле
Плачидо завоевал сердца миллионов
поклонников по всему миру. В СССР
сериал с первой же серии стал одним
из самых любимых детективных филь-
мов. Лицо главного героя детектива,
грозы итальянских мафиози Коррадо
Каттани, украшало собой стену почти
каждой советской квартиры.

Когда в «Спруте-4» создатели се-
риала      подписали комиссару Каттани
«смертный приговор», самые предан-
ные советские поклонницы, обливаясь
слезами, осаждали итальянское по-
сольство и требовали вернуть люби-
мого героя к жизни! Несмотря на шквал
протестов и на то, что были сняты еще
шесть частей детектива, главная
звезда сериала так в нем больше и не
появился, считая для себя «Спрут»
делом законченным. 

«Спрут» стал самым успешным про-
ектом за всю историю итальянского те-
левидения, — спустя годы признался
Микеле. — Хотя, когда в 1984 году мы
только приступали к работе, никто не
мог предвидеть, во что все это вы-
льется. Знаете, почему в общем-то
простой комиссар полиции, пусть даже
такой смелый, принципиальный, каким
являлся Каттани, так сильно полю-

бился миллионам людей? Он за-
тронул сердца потому, что был
показан не только как профессио-
нал, но и как человек — мужчина,

любящий дочь, жену. Переживающий,
страдающий, наконец».

Интересно, что у четвертой части
сериала «Спрут», вышедшей в 1989
году, был и второй вариант концовки —
в ней комиссар оставался жив. Однако
спустя много лет Плачидо рассказал,
что ради театральной карьеры он вы-
брал первый вариант финала — с рас-
стрелом у стены больницы.
«Комиссара Каттани мы решили
«убить», потому что мне надо было на-
чинать репетировать роль в театре по
одной из пьес Уильяма Шекспира, —
рассказал Микеле Плачидо. — Театр
для меня — все. Можно сняться в ты-
сяче фильмов, самых популярных, но
настоящим актером ты станешь только
в театре. Лишь на сцене можно понять,
чего ты на самом деле стоишь». 

Популярность комиссара Каттани
настолько велика, что его помнят и
любят и в наше время. По словам ак-
тера, итальянские полицейские до сих

пор приветствуют его именем культо-
вого борца с мафией. «Добрый день,
комиссар Каттани!», «Как поживаете,
комиссар Каттани?». С Италией все
понятно — «Спрут» оказался первым
подробным и правдивым фильмом о
мафии. Но вот моя слава в России —
это очень волнительно до сих пор», —
говорит 70-летний Микеле.

К слову, после выхода «Спрута» на
советские экраны Плачидо постоянно
приезжал в СССР — встречался с Ми-
хаилом Горбачевым, общался с его су-
пругой Раисой Максимовной,
принимал участие в разных телепере-
дачах. Однажды к нему подошел здо-
ровенный мужчина и сказал: «Ну что,
брат Миша, сделаем совместный биз-
нес?» «Оказалось, он закупил обору-
дование для обувной фабрики и хотел
назвать свою марку «Коррадо Кат-
тани», — вспоминает актер. — Я поду-
мал немного и говорю ему: «А где вы
видели комиссара, который шьет
обувь?» Бизнесмен почесал ухо и от-
ветил: «Подумай все-таки, Миша.
Дело-то прибыльное, и, главное, ника-
кой мафии».

Майор советской армии 
Михаил Бандура 

(«Афганский излом»)

Приглашение режиссера Влади-
мира Бортко сняться в военной драме
«Афганский излом» Микеле Плачидо
сначала принимать не хотел. Взвеши-
вал, размышлял, стоит ли ему играть
роль русского офицера или нет. Уже
хотел отказаться, но вмешался случай.
«Владимир Бортко очень долго доби-
вался от меня ответа, — вспоминает
Плачидо. — Я долго не соглашался.
Но когда мне пришло письмо, подпи-
санное всеми актерами фильма, про-
сившими бесстрашного комиссара
Каттани сыграть офицера советской
армии, я все-таки подписал контракт».
И не прогадал. Роль майора ВДВ Ми-
хаила Бандуры стала очень удачной.
Озвучивал итальянского актера Олег

Янковский.  
Работа над «Афганским изломом»

была очень тяжелой. Во время съемок
фильма в Таджикистане начались вол-
нения и столкновения на межнацио-
нальной почве между таджиками и
узбеками. Возвращаясь со съемок в
горах, съемочная группа оказалась в
окружении агрессивно настроенных
людей. Сложную ситуацию удалось
благополучно разрешить благодаря
знаменитому актеру — стоило Микеле
Плачидо показаться людям, как инци-
дент сразу был исчерпан.

Однако вскоре
случилась беда —
коллектив оказался
в центре массовых
беспорядков в Ду-
шанбе, в результате
которых был убит
а д м и н и с т р а т о р
группы Никита Мат-
росов. Съемочную
группу вывезли на
четырех «Камазах»
под прикрытием
двух БМП и автомат-
чиков и отправили
военным самолетом
в Ташкент. Съемки
фильма пришлось заканчивать в
Сирии и Крыму. 

Своей работой в картине Влади-
мира Бортко «Афганский излом» Ми-
келе Плачидо очень гордится. «У меня
замечательные воспоминания о том
времени, несмотря на то что съемки
были действительно опасными, —
вспоминает Плачидо. — И я считаю,
что получил большой опыт работы, ко-
торый помог мне в дальнейшей карь-
ере. Во время съемок мы практически
жили вместе с советскими солдатами,
которые тогда только вернулись из Аф-
ганистана. Молодые ребята из разных
уголков вашей страны, пережившие
ужасы войны, произвели на меня силь-
ное впечатление».

Микеле не скрывает, что ему очень
понравилось работать с русскими ак-
терами и режиссерами. И если посту-
пит еще одно предложение от
Владимира Бортко или другого россий-
ского режиссера, то он с огромным
удовольствием его примет. «С Россией
у меня связаны замечательные воспо-

минания и впечатления — я очень
люблю к вам приезжать», — признался
«7Д» актер. 
.
Бандит и сутенер Муффа

(«Незнакомка»)

Ради роли сутенера в драме ре-
жиссера Джузеппе Торнаторе «Незна-
комка» Микеле Плачидо побрился
наголо и стал практически неузнаваем.
Некоторые остряки даже шутили, что
легендарный комиссар, боровшийся со
«Спрутом», все-таки выжил и на пен-

сии стал сутене-
ром. Роль
« п л о х о г о
парня», о кото-
рой актер меч-
тал долгие годы,
действительно
стала удачной —
к а р д и н а л ь н о
с м е н и в ш и й
имидж актер
очень убеди-
тельно воплотил
образ безжа-
лостного и бес-
п о щ а д н о г о
бандита.

Премьера фильма состоялась в ок-
тябре 2006 года. Уже в следующем
году Торнаторе за эту картину получил
статуэтку «Святого Георгия» за режис-
суру и приз зрительских симпатий на
ММКФ-2007. В Италии «Незнакомка» и
вовсе стала триумфатором, собрав
целых пять премий имени Давида До-
нателло. 

Актриса Ксения Раппопорт, сыграв-
шая в картине украинку с тяжелой
судьбой, получила приз за лучшую
женскую роль. Также лучшими был
признан сам фильм, режиссер, опера-
торская работа и музыка. А вот Микеле
Плачидо, с яркой и запоминающейся
ролью сутенера Муффы, мимо одной
из самых престижных итальянских пре-
мий «пролетел». 

Фильм омрачился скандалом —
украинские зрители обвинили режис-
сера в неполиткорректности. Однако
сам Джузеппе Торнаторе считает, что в
фильме нет ничего оскорбительного
для украинцев. «На меня могли бы ско-
рее обидеться итальянцы, так как все
зло воплощает в себе герой Микеле
Плачидо, — сказал Торнаторе. —
Муффа показан в самом страшном
свете: сутенер, насильник, бандит, в
котором нет ничего положительного.
Героиня же представлена очень пози-
тивно. Это интересный и глубокий
образ. И вся моя любовь обращена
только к этой украинской девушке».

http://7days.ru
На фото: Микеле и Федерика 

К И Н О  И  О К О Л О

№12 (193)
9 июня 2016 года

Некоторые извест-
ные итальянские по-
литики увидели
свое сходство с ма-
фиози в «Спруте» и
потребовали немед-
ленно прекратить
съемки телефильма

«Гд е вы вид ели комиссара, 
который шь ет обувь?» 

За плечами юбиляра
около полутора
сотен работ в кино и
на ТВ, три «Золотых
льва» Венецианского
кинофестиваля, он
Великий офицер и
командор ордена
«За заслуги перед
Итальянской Респуб-
ликой»

После двух разво-
дов - с Иларией
Лецце и актрисой
Симонеттой Стефа-
нелли Плачидо же-
нился на актрисе
Федерике Винченти.
Нынешняя спутница
жизни моложе него
на 37 лет

В трех браках Ми-
келе стал отцом пя-
терых детей. Еще
одного, внебрач-
ного сына, подарила
ему актриса Вирд-
жиния Александре

Микеле Плачидо:
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29 мая исполнилось 35 лет глав-
ной звезде российского футбола
2000-х — Андрею Аршавину. Ле-
генда петербургского «Зенита»,
ныне играющий за казахстанский
«Кайрат», на протяжении всей
карьеры вызывал у болельщиков
самые противоречивые эмоции.
TVC. ru решил вспомнить пять
самых громких подвигов и три
наиболее обидных прокола в
жизни Андрея.

Темная сторона 
Аршавина

1. Не очень примерный 
семьянин

На самом деле, этот пункт мог бы
находиться в позитивной части
статьи. Все-таки, детей в наше время
готовы иметь не все, а у Андрея Сер-
геевича их аж трое — сыновья Артем
и Арсений, а также дочь Яна. Но се-
мейное счастье разбилось вдребезги
из-за самого футболиста.

К сожалению, гражданский брак
(до официального дело так и не
дошло при трех детях) с Юлией Ба-
рановской распался. И проблема
здесь, как оказалось, — в излишней
любви Аршавина к женщинам. Роко-
вым стал переезд его семьи в Лон-
дон, где он играл за местный
«Арсенал». СМИ писали, что именно
там произошла встреча Аршавина с
известной охотницей на футболи-
стов Лейлани Даудин. Ранее ее
«жертвами», если верить таблоидам,
стали защитник «Вест Хэма» Анвар
Уддин, экс-игрок сборной Северной
Ирландии Марк Уильямс, а также
бывший форвард «Миддлсбро» Же-
реми Алиадье.

В случае с Аршавиным все завер-
шилось разрывом семейных граж-
данских отношений. Дети остались с
Юлией. Тем не менее, Андрей про-
должает играть заметную роль в их
жизни. Причем, не каждому она при-
дется по душе. В частности, 23 мая
«Комсомольская правда» сообщила,
что он запретил бывшей граждан-
ской жене везти детей на море. А
ведь до этого он поначалу отказался
платить Юлии алименты. Правда,
затем по долгам он, все-таки, рассчи-
тался.

2. Разрушает чужие надежды
Последние секунды матча Россия

— Греция на чемпионате Европы-
2012 в Польше и Украине. Наши
уступают со счетом 0:1. И вот фи-
нальный свисток. Команда, возглав-
ляемая голландцем Диком
Адвокатом, терпит первое пораже-
ние в группе. По ужасному стечению
обстоятельств оно стало решающим
— Россия вылетела с Евро-2012.

Но даже не провал наших футбо-
листов стал самым обсуждаемым в
июне того года. После игры с гре-
ками из уст капитана сборной про-
звучали слова: «Ваши ожидания —
это ваши проблемы». Были они ска-
заны Андреем Аршавиным в разго-
воре с депутатом Госдумы от
«Справедливой России» Антоном
Беляковым. В нашей стране до сих
пор спорят, кому именно адресова-
лось это высказывание знаменитого
футболиста — лично парламента-
рию, записавшему этот разговор на
видео или всем болельщикам.

По факту, похоже, что обращался
капитан сборной именно к эсеру, ко-
торый решил переговорить с глав-
ным, по его мнению, виновником
провала прямо в отеле в Варшаве.

Но слова Аршавина моментально
дошли до общественности, и она
восприняла их на свой счет.

Кто только не проклинал теперь
уже бывшего героя российского фут-
бола после этого. Болельщики, спе-
циалисты, те же депутаты. А ведь
была там сказана Андреем еще одна
фраза: «Когда буду в Думе, тогда и
отчитаюсь перед вами». Наверное,
комментарии излишни.

Главное, что именно после евро-
пейского турнира и этого скандала
карьера Аршавина резко пошла на
спад.

3. Слухи о любви 
к алкоголю

Впрочем, не только своими успе-
хами на фронте любовных отноше-
ний и споров с депутатами известен
Андрей Сергеевич. Периодически
Аршавин попадал в истории, связан-
ные, как писали СМИ с его любовью
«потусить». Чего только стоила ночь
в Петербурге бывшему защитнику

«Зенита» Фернандо Риксену. На гол-
ландца тогда произвело сильное
впечатление то, как повел себя Анд-
рей Аршавин.

В 2006 году он с интересном сле-
дил за тем, как будущий капитан
сборной России садится за руль в
крайне нетрезвом состоянии. В тот
раз он вместе с главной звездой «Зе-
нита» и еще двумя партнерами по
команде решили поехать пораз-
влечься. А когда автомобиль с одухо-
творенным Аршавиным за рулем
остановил полицейский, то служи-
тель правопорядка тут же получил в
свой адрес порцию адекватной, и не
очень, критики. Получила от волшеб-
ной ноги футболиста и патрульная
машина. Впрочем, завершилась та
история благополучно и для Рик-
сена, и для Аршавина, и для ма-
шины.

Но интересные истории про Анд-
рея на этом не заканчиваются. В
2009 году в сети появилась видеоза-
пись, на которой человек, похожий на
Аршавина, о чем-то спорит с охран-
никами в одном из ночных клубов
Лондона. Многие предположили, что
футболист в этой ситуации тоже ока-
зался нетрезв. Правда, позднее его
представители утверждали, что Анд-
рей вовсе не хотел воевать с фей-
сконтролем, а просто заступился за
девушек из России. Их якобы оскорб-
ляли посетители.

Светлая сторона 
Аршавина

1. Герой Евро-2008
Это любимый всеми россиянами

чемпионат Европы 2008 года.
Именно тогда наша сборная впервые
после развала СССР смогла выйти
из группы на крупном турнире и
сразу же добраться до полуфинала,
где правда уступила Испании — 0:3.
И все же, это был успех. Первой его
причиной называли главного тре-
нера — голландца Гуса Хиддинка. А
второй причиной стал Андрей Арша-
вин.

Конечно, прекрасна была вся
команда, но игра нашего самого
звездного футболиста 2000-х силь-
нее всех впечатлила европейских
специалистов и болельщиков. Осо-
бенно любопытным стал тот факт,
что Аршавину пришлось из-за полу-
ченной еще во время отборочных
матчей дисквалификации, пропу-
стить первые две встречи на группо-

вой стадии турнира — против той
же Испании (1:4) и Греции (1:0). Без
него Россия играла интересно, но с
голами были проблемы.

Однако его возвращение в состав
сделало нашу команду еще сильнее.
В третьей игре были обыграны до-
вольно мощные шведы — 2:0. Анд-
рей в той встрече отметился голом.
Ну а в четвертьфинале с подопеч-
ными Гуса Хиддинка произошло на-
стоящее чудо. Иначе победу над
одной из сильнейших на тот момент
в Европе команд — сборной Нидер-
ландов — не назовешь. Аршавин

просто рвал и метал в той встрече,
чем крайне восхитил скаутов многих
клубов мира. Как итог, голевая пере-
дача и забитый мяч. Россия побе-
дила со счетом 3:1.

И пусть после этого в 1/2 финала
наши футболисты споткнулись на ис-
панцах, а Аршавин, столкнувшись с
лучшими мастерами обороны, не
смог себя проявить в должной мере,
подвиги сборной на том турнире мы
все равно вряд ли когда-нибудь забу-
дем. Как и игру ее главного лидера.

2. Склонность 
к благотворительности
Как и многие знаменитые спорт-

смены, Аршавин не обошел благо-
творительность стороной.
Международная организация SOS-
Kinderdorf International в 2009 году
пригласила знаменитого футболиста
на почетную роль посла детской де-
ревни SOS Пушкин.

Благодаря ему эта деревня, в ко-
торой живут только дети, не имею-
щие мам и пап, получила свою
известность. Он сразу же занялся
привлечением к этому поселению
спонсоров и общественности.

А в 2011 году Аршавин организо-
вал благотворительный аукцион. На
это мероприятие футболист пригла-
сил своих знакомых. В частности,
аукцион посетила Шарлин Клиши —
жена его одноклубника по «Арсе-
налу» Гаэля Клиши. Также приехали
художники Вильям Бруй, Нина Кры-
лова, Никас Сафронов и девятикрат-
ный чемпион мира по
латиноамериканским бальным тан-
цам Брайан Уотсон.

3. Выступает за красоту игры
Андрей Аршавин не зря называ-

ется одним из самых умных и тонких
футболистов за всю историю России.
Он никогда не боялся пойти в об-
водку, и она у него получалась. При-
чем, против него мог спасовать как
молодой защитник из ФНЛ, так и, на-
пример, основной игрок обороны
сборной Англии Сол Кэмпбелл.

А какие голы мы видели в его ис-
полнении! Все есть у Андрея, чтобы
порадовать футбольных эстетов:
дриблинг, сильный удар, голевое
чутье, отличный пас. Он частенько
любил поиздеваться над всей ли-
нией защиты соперника, а напосле-
док, обвести и вратаря, чтобы
поразить пустые ворота. Как пример,
можно посмотреть на его мяч в во-
рота сборной Финляндии в 2008 году

в рамках отборочного турнира к ЧМ-
2010. Тогда, уже при счете 2:0 в
пользу сборной России, он проско-
чил мимо двух защитников, затем
обыграл вратаря, и с острого угла по-
разил ворота финнов.  

Радовал Андрей голами и англий-
скую аудиторию после перехода в
«Арсенал». От его выстрелов трепы-
халась сетка ворот таких грандов как
«Ливерпуль» (вспомним четыре гола
Аршавина на «Энфилде») и «Манче-
стер Юнайтед», а в Лиге чемпионов

в 2011 году от его ноги пострадала
сама «Барселона», в которой он,
кстати, давно мечтал играть. И это
тоже говорит о его безупречном фут-
больном вкусе. 

4. Интеллект в почете
Но не только футбольными каче-

ствами силен Аршавин. О том, что
он, возможно, один из самых умных
людей среди футболистов на постсо-
ветском пространстве (а может, и в
мире) говорили многие. Среди них —
чемпион СССР в составе «Зенита»
Сергей Веденеев, бывшие тренеры
Андрея Властимил Петржела, Андре
Виллаш-Боаш и даже наставник лон-
донского «Арсенала» Арсен Венгер.

Аршавин — не только известный
любитель литературы (чего только
стоит его анализ книги «Архипелаг
ГУЛаг» Александра Солженицына),
но и сам является автором несколь-
ких книг — о себе любимом.

А еще в детстве Андрей играл в
шашки на довольно приличном
уровне. К семи годам имел юноше-
ский разряд по стоклеточным шаш-
кам. Тренер даже считал, что его
подопечный должен забыть о фут-
боле и посвятить себя именно этому
делу. Но, как мы знаем, родители
Андрея, все-таки, отдали его в фут-
больную школу «Смена» в Петер-
бурге. 

5. В пяти шагах 
от «Золотого мяча»

2008 год был поистине звездным
для Аршавина. Кроме искрометного
чемпионата Европы, он также попал
в символическую сборную Евро-
2008, успел выиграть Кубок УЕФА с
«Зенитом», а также взять с клубом
Суперкубок УЕФА.

А 2 декабря он всерьез боролся
за звание лучшего футболиста мира
по версии ФИФА. Тем не менее, Ар-
шавин занял в голосовании всего
лишь шестое место. И, все-таки, этот
результат все равно считается успе-
хом, так как, до Аршавина никто из
россиян после распада СССР не
поднимался так высоко в этом
списке.

Для сравнения, шестые места в
споре за «Золотой мяч» позже зани-
мали капитан сборной Германии Фи-
липп Лам, знаменитый португалец
Криштиану Роналду, уругвайский
виртуоз Луис Суарес и неподражае-
мый футбольный диспетчер из Испа-
нии Андреас Иньеста.               tvc.ru

Три причины не любить 
и пять причин любить 

Андрея Аршавина
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Окончание. Начало в №10, webkoleso.info

10 мая исполнилось 60 лет со дня рож-
дения журналиста Владислава Листь-
ева. Мы продолжаем публиковать
воспоминания его родных, близких и
друзей о детстве Владислава, его юно-
сти, зрелых годах 

«БОЛЬШЕ ВСЕГО ЛЮДИ 
ДОВЕРЯЛИ ВЛАДУ...»

Сослуживец Листьева Андрей Макаров
рассказывал: «Я был одним из тех, кто уго-
варивал Влада не идти на должность гене-
рального директора ОРТ. Так получилось,
что в тот момент, когда решались вопросы
назначения Влада, мы уехали из страны.
Отдыхали, много говорили на эту тему. Я
ему сказал, что он даже не представляет,
что его ждет и что на него обрушится. И он
мне тогда ответил: «Ну а если бы тебе
предложили определенным образом изме-
нить что-либо в прокуратуре и ты знал бы,
как это сделать? Неужели отказался бы?»
Влад очень хотел изменить наше телевиде-
ние. Это не дежурная фраза. Это правда». 

В 1990-х годах Владислав Листьев смот-
релся на экране как выпускник Кембриджа
или Оксфорда. Казалось, он буквально вле-
тел в отечественный телеэкран откуда-то с
западного канала. Он был продюсером те-
лепрограмм «Поле чудес», «Тема», «Звезд-
ный час», «Автошоу», «L-клуб», «Час пик»
и «Академия». Идея передачи «Угадай ме-
лодию» тоже принадлежала Листьеву, од-
нако телеигра вышла на отечественные
экраны уже после смерти своего создателя.
В Листьеве не было советской «квадратно-
сти» и тяжеловесности. Александр Люби-
мов находился в постоянном контакте с
Листьевым, и позже рассказывал: «Влад
всегда мечтал о телевидении, которое он
себе представлял. Он был человеком про-
фессии, на ОРТ хотел быть продюсером
развлекательных программ, и только.
Сколько раз он мне об этом говорил. Но
когда отклонили одну, другую кандидатуру,
оказалось, что Ельцин сразу согласился с
утверждением на должность генерального
директора ОРТ Влада. Тут уж он никуда не
мог деться, как порядочный офицер.
Помню, у Дуси Хабаровой на Новый 1995
год мы прочитали ста-
тью, где люди отвечали
на вопрос, кому они до-
веряют больше всего в
стране. Оказалось, что
больше всего Владу. За
ним шел Патриарх. Мы еще тогда с иронией
к этому отнеслись».

Директор творческого объединения
«Эксперимент» в «Останкино» Андрей Раз-
баш дополнял рассказ Любимова о ситуа-
ции на ОРТ в то время: «Мы начали
обсуждать перспективы развития канала.
Во-первых, было ясно, что канал должен
стать акционерным, что должны появиться
большие компании, которые заинтересо-
ваны в установлении стабильности в
стране. То есть канал должен быть под-
креплен, с одной стороны, государствен-
ными интересами, с другой - крупными
корпоративными интересами: «Газпром»,
«Аэрофлот». Но для того чтобы привести
все это в движение, нужна была компания,
конкретные люди, которые бы все это
склеили. И вот в итоге таких встреч, ви-
димо, Березовский и для себя уловил праг-
матичную сторону процесса. И с осени
1994-го наши встречи стали носить про-
ектно-ориентированный характер, когда в
силу взаимоотношений с властью, которая
была доступна Борису Абрамовичу, он стал
продвигать этот проект в Кремле. Начали
собирать потенциальных акционеров, про-
водить консультации, создали Ассоциацию
независимых производителей… Мне ка-
жется, что в какой-то момент Влад просто
себя переоценил. Он был абсолютным
эфирным лидером, его любила аудитория,
любила страна, и на этом ощущении он
начал перестраивать канал. Но одного ли-
дерства оказалось мало. Я видел, как Влад
все более нагружается этой работой, как
некое среднее его состояние постепенно
становилось все более тягостным. Его су-
пруга Альбина рассказывала, что дома он
все чаще выглядел подавленным. Она это
расшифровывала как то, что Влад взвалил
на себя ношу, которую почти не может
нести. Альбина ненавидела ОРТ. Она чув-
ствовала, что теряет человека. Но Влад ни-
когда не пытался назвать словами причину
этой тяжести. По природе он был настолько
легким человеком, что, видимо, посчитал,
что справится самостоятельно. Возможно,
это и есть переоценка собственных сил. Во
многом для нас с Сашей Любимовым это
урок: нужно быть открытым, потому что эта
открытость тебя защищает. У меня ощуще-
ние, что по легкости характера, глубинной
легкости Влад что-то просмотрел... По

моему ощущению, и по воспоминанию Аль-
бины, атмосфера сгущалась. И он это чув-
ствовал. То, что ситуация была
напряженной, было очевидно».

МОРАТОРИЙ НА РЕКЛАМУ   
Задуманные Листьевым реформы пред-

усматривали не только перетряску про-
граммного продукта. Вскоре после своего
назначения Листьев озвучил одно из пер-
вых решений учредителей «Общественного
российского телевидения» – ввести мора-
торий на рекламу на 4 месяца. За это
время компании предстояло научиться
вести самостоятельную рекламную поли-
тику. Имя Листьева было очень полезно для
акционирования «Останкино», но позже
ничто не мешало Листьеву уйти из компа-
нии. Но он всерьез воспринял свое на-
значение, в то время как Березовский
говорил, что решение о моратории было
нужно для того, чтобы позже взвинтить
цены на рекламу и быстро окупить вынуж-
денный период «застоя». По словам Игоря
Шабдурасулова, мораторий преследовал
две цели: расчистить эфир от «левой»
рекламы и привлечь внимание к новому
каналу как зрителей, так и новых «циви-
лизованных» рекламодателей. Листьев
готовил серьезную перетряску в рядах кад-
ровых останкинцев. Он собирался уволить
около 50 процентов сотрудников. За счет
них остальные должны были получить су-
щественную прибавку к зарплате. Эта
мера, по мнению Листьева, должна была
искоренить существовавшую на канале
практику взяток. Альбина Назимова расска-
зывала: «Были люди, которые с появле-
нием ОРТ теряли все. Про них Влад
говорил со всей определенностью, что,
пока они при деле, порядка на телецентре
быть не может. Это не версия. Просто кон-
статация факта. Произошло общее собра-
ние ОРТ, где Влад сказал о том, что знает,
кто и сколько ворует. Люди занимались му-
зыкальным вещанием, еще каким-то веща-
нием, - люди, которые при Владе не смогли
бы этим заниматься, потому что он считал
это халтурой. Если сложить все эти слагае-
мые, мы получим критическую сумму.
Люди, которые боялись остаться ни с чем».
Андрей Разбаш дополнял рассказ Назимо-
вой: «Альбина вспоминает, что в эти две не-
дели он просто выключался. Видимо, ему
было так тяжело, что не хотелось об-

щаться. Он сидел
дома и смотрел те-
левизор. Так вот
тупо смотрел кар-
тинки». Свидете-
лем этих же

событий был Леонид Якубович, который
рассказывал: «От того Влада, которого я
помнил в 1987 году, в 1995-м осталось про-
центов 30. Но при всем напряжении его ра-
боты он вновь мог превратиться в того,
прежнего Владика, смешного, забавного,
обожающего розыгрыши и даже немного
сентиментального. В такие моменты он от-
крывался. Но это случалось все реже. Он
стал более нервным, раздражительным,
жестким». Сотрудница ОРТ Лидия Чере-
мушкина рассказывала: «За две недели до
гибели я боялась к нему подойти. Не то, что
боялась, просто старалась не трогать, чув-
ствовала, что лучше не надо. Обычно улыб-
чивый, легкий, он был необычайно мрачен.
Ощущалось ужасающее напряжение. Я по-
нимала, что лучше с ним не разговаривать.
Такого не было никогда. Я смотрела на него
с ужасом. Это был тот момент, когда все ре-
шалось - сетка вещания, вся жизнь ОРТ,
может быть, на многие годы вперед». 

Альбина Назимова рассказывала: «Про-
исходило что-то странное. Странные разго-
воры, странные поступки людей. Тогда в
сотый раз было произнесено, что это ко-
мандный труд и опасаться за жизнь одного
человека нет смысла. Ни в чем ведь не
было уверенности. Если бы я точно пони-
мала, что, скажем, с завтрашнего дня у
Влада должна быть охрана, она бы была.
Если бы в этом напряженном состоянии я
видела его еще неделю, все эти формаль-
ности быстро бы решились. Я бы настояла.
Кроме того, мы ведь всегда хихикали над
теми из наших знакомых, у кого эта охрана
была. Влад относился к этому как к
игрушке. Практика показывает, что если
кому-то очень нужно убить человека, то его
убьют в любом случае. Чтобы сохранить
жизнь, надо было все бросить, перестать
работать на телевидении, куда-то уехать.
Переквалифицироваться в управдомы. К
этому он не был готов. Однажды Влад со-
рвался. Я поняла, что он просто боится. Фи-
зически боится. Я никогда его не видела
таким». Сотрудница ОРТ Елизавета Кузь-
мина рассказывала: «Был один странный
эпизод за два дня до гибели. Вроде бы при-
ходили какие-то люди Березовского, но что
они хотели, понять было трудно. Помню
только, что Влад был крайне недоволен
этим визитом. Он звонил Борису Абрамо-
вичу и спрашивал: «Твои это люди?». Тот
ответил, что не его. Влад сказал: «Ну, я так

и понял». Интонация была ироническая.
Потом Влад попросил меня выйти. Тогда
какие-то угрозы Владу воспринимались ско-
рее с удивлением. Они казались ненастоя-
щими. Я не могу утверждать точно, что это
были люди Березовского, Влад как раз
хотел это выяснить. И суть претензий к
Владу осталась неясной». 

РОКОВОЙ ДЕНЬ
Тем не менее, бояться было чего. Влад

погиб на 34-й день своего пребывания на
посту гендиректора ОРТ. В тот день 1 марта
1995 года по дороге из «Останкино» он по-
звонил Альбине, и сказал, что едет домой.
Листьев подъехал к дому, поставил свой ав-
томобиль во дворе, и вошел в подъезд. Его
квартира находилась на третьем этаже, и
Листьев успел сделать несколько шагов
вверх по лестнице. Навстречу ему спуска-
лось два человека. Первый спускавшийся
убийца выстрелил, и попал Владу в пред-
плечье, пуля второго попала Листьеву в го-
лову. Тем временем у Альбины в гостях
была подруга, которая собиралась домой,
и когда она вышла в подъезд, то увидела
лежащего на лестнице Влада. Позже в за-
ключении судебных медиков было напи-
сано: «Потерпевшему было причинено
сквозное огнестрельное ранение правого
предплечья и слепое огнестрельное ране-
ние головы, явившееся причиной смерти».
В заключении экспертов-баллистиков было
сказано: «Гильзы и пули пригодны для
идентификации. Выстрелы произведены,
судя по всему, из двух видов оружия: писто-
лета-автомата «Скорпион» чешского про-
изводства калибра 7,65 мм и пистолета
«Вальтер» такого же калибра».

Альбина рассказывала после смерти
Листьева: «Обречен был не генеральный
директор. Обречен был Влад, как человек
с определенной системой нравственных
координат. Были компромиссы, на которые
он мог пойти, и были такие, на которые он
бы не пошел ни при каких обстоятельствах.
А дальше тупик, в который я каждый раз
упираюсь. Я знаю, что в крайнем случае он
просто отказался бы от этой должности. Он
действительно свято верил в то, что теле-
видение - коллективный труд. Это была
внутренняя убежденность. Поэтому, воз-
можно, не отдавал себе отчета в том, как к
нему относились некоторые персонажи». 

КТО ЖЕ УБИЛ ВЛАДА?
За время следствия были допрошены

более 2 тысяч свидетелей. В совершении
преступления признавались десять чело-
век, но эти версии после проверки не под-
тверждались. Неоднократно
высказывались предположения, что заказ-
чиком убийства был Борис Березовский,
затем возник «солнцевский след». Предпо-
лагалось, что Листьев убрал с ОРТ компа-
нию «Глобал Медиа Системз», во главе
которой стоял «человек солнцевских»
Борис Карцев. Прорабатывалась и «семей-
ная» версия. Бывший подполковник ФСБ
Александр Литвиненко в книге «Лубянская
преступная группировка» косвенно обвинял
Александра Коржакова в организации убий-
ства Листьева. 21 апреля 2009 года след-
ствие по делу было приостановлено «в
связи с невозможностью установить лицо,
подлежащее уголовной ответственности»,
но вскоре дело было возобновлено, так как
появились показания тамбовского бандита
Юрия Колчина, отбывающего наказание в
качестве организатора убийства Галины
Старовойтовой. По его словам, в 1990-х
годах он был свидетелем встреч своего
друга, экс-депутата Госдумы Михаила Глу-
щенко, известного также как Миша-Хохол
(арестован по обвинению в тройном убий-
стве), и предпринимателя Василия Влады-
ковского (Пластилин, или Вася Брянский).

На одной из таких встреч присутствовал
ныне покойный питерский криминальный
авторитет, «смотрящий от воров» Констан-
тин Яковлев (Костя Могила) и близкий к
тамбовской группировке «авторитетный
предприниматель» Эдуард Канимото. По-
следнему, по словам Колчина, Костя Мо-
гила и предложил убить Листьева, чтобы
закрыть крупный денежный долг перед
Яковлевым. Видимо, Могиле поступил
заказ на Листьева — и он как раз искал ис-
полнителя. Канимото со своим «бригади-
ром» Владыковским обратились к главе
группировки Владимиру Кумарину, и тот
якобы разрешил принять заказ. После этого
Канимото, член той же банды Валерий Су-
ликовский и еще один неназванный стрелок
расстреляли в Москве тележурналиста.
Колчин утверждал - когда все завершилось,
в столицу приехали Яковлев, Кумарин и
Глущенко. Они встретились в гостинице с
Борисом Березовским, который и являлся
заказчиком преступления. Под угрозой раз-
облачения, со слов Колчина, Березовский
еще долго выплачивал «тамбовцам» круп-
ные денежные суммы. 

После убийства Листьева бывший гене-
ральный прокурор Юрий Скуратов написал
книгу «Кто убил Влада?». Она была напи-
сана по материалам следствия, некоторые
персонажи в ней были зашифрованы, а сю-
жетные линии определены не так, как все
было в действительности. Тем не менее,
Юрий Скуратов заявил, что фамилии и ис-
полнителей, и заказчиков известны право-
охранительным органам, однако, это
совсем не те люди, которых назвал Колчин.
Журналисты после публикации книги Ску-
ратова спросили у следователя по делу
Листьева Петра Трибоя: 
– Вы знаете, кто виноват в этом преступле-
нии?
– Ситуация довольно ясная.
– Почему вы никому не предъявили обви-
нений? Вам мешали?
– Нет. Угрожали, когда я приближался к
чему-то «горячему», это было. А мешать –
нет. Просто это – вопрос оценки доказа-
тельств. Если суд не согласится с доводами
прокуратуры, фигуранты уедут, и мы их уже
не достанем. Это же все люди с деньгами.
Я бы не хотел такой ситуации.
– В цепочке есть люди, наделенные
властью до сих пор?
– Некоторые до сих пор в чинах, некоторые
– уже нет.

ПОСЛЕ ЛИСТЬЕВА…
После смерти Листьева канал ОРТ пре-

вратился в политический инструмент влия-
ния. Во время предвыборных кампаний
середины 1990-х ОРТ участвовало в пиар-
кампании против коммунистов, позднее по-
могало Березовскому бороться за
«Связьинвест». Летом 1999 года ОРТ вело
информационную войну с правительством
Примакова и политическим движением
«Отечество - Вся Россия». Следующим
объектом для атаки стал Владимир Гусин-
ский, а после инаугурации Владимира Пу-
тина началась кампания против Кремля. В
2001 году Борис Березовский продал свои
акции Роману Абрамовичу, хотя эта инфор-
мация официально не подтверждалась.
После этого «первый канал» активно за-
нялся государственной политической про-
пагандой. Комментируя произошедшие за
последние 10 лет изменения с каналом,
Ирена Лесневская заявила одному из рос-
сийских журналов, что фактически «Пер-
вый канал» вернулся к тому, от чего
пытался бежать в середине 1990-х годов.
Сложно с ней не согласиться. 

Владислав Листьев был похоронен на
Ваганьковском кладбище в Москве.

Маргарита Смородинская
Фото: Игорь Флис, Коммерсантъ
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По делу уби йства Л исть-
ева было опрошено более
2 тысяч свидетелей
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У в а ж а е м ы е  ч и т а т е л и !
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Га зет а   р а с п р ос т р а н я етс я  в  го р од а х  К а л г а р и  ( 5 8  точ е к ) ,
Эд мо н то н  ( 4 ) ,  Ре д  Д и р   ( 2 ) ,  а  т а к же  в  О кото кс е .

 До 30 слов в одном выпуске - $10+GST ,  от 30 до 50 слов -  $15+GST.
П р и  о п л а те  3 - х  п у бл и к а ц и й ,  ч е т в ё р т а я  -  б е с п л а т н о .

О п л а т а  п р о и з в о д и т с я  ч е к а м и  н а  и м я  K - R u s i n f o  I n c .
П р и с ы л а й т е  в а ш и  о б ъ я в л е н и я  и  ч е к и  п о  а д р е с у :  
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Ч А С Т Н Ы Е   О Б Ъ Я В Л Е Н И Я  -  C L A S S I F I E D

О Б У Ч Е Н И Е ,  Д Е ТТ СС КК ИИ ЕЕ   СС АА ДД ЫЫ

Д О М А Ш Н И Й  С А Д И К  -  
Preschool "Learn To Think"(Br id lewood,  SW)

Приглашает детей 3-6 лет в группу полного/неполного дня:
-квалифицированный и опытный педагог (level 3 Certified Preschool Teacher)

-комплексные всесторонне-развивающие занятия по программе
-уроки природы и музыки; -домашнее здоровое питание и прогулки

-уютная обстановка для обучения и игр
З а н я т и я  н а  а н г л и й с к о м  и  р у с с к о м  я з ы к а х

Т е л е ф о н :  ( 4 0 3 )  9 8 4 - 4 6 4 7 ,  E - m a i l :  l e a r n t o t h i n k p r s @ y a h o o . c a

ST. VLADIMIR SADOCHOK (preschool/day care)
Единственный в Калгари двуязычный украинский детский сад (пересечение Edmonton

trail и Memorial drive) приглашает  детей 3-5 лет в группы полного и неполного дня. 
Учителя говорят на украинском, русском и английском языках.

В программе развивающие и музыкальные занятия, полная подготовка к школе, 
проведение  концертов, изучение украинской культуры.

Началась регистрация на 2016-2017 учебный год. Приглашаем вас 13 мая
на наш ежегодный Family Fun night, и в летний лагерь для детей 

от 3 до 10 лет - 4-8 июля, 11-15 июля и 8-12 августа.
Больше информации на сайте: http://www.ukrainianpreschool.ca, 

email: director@ukrainianpreschool.ca, phone: (403)264-3437 / (403)975-8599

ДОМАШНИЙ САДИК SILKY STEPS (EVERGREEN, SW)
приглашает вашего ребёнка ( от 3 до 5 лет) в группу на полный день.

- Опытный и квалифицированный педагог  (Early Learning Childhood Education  - Level
3, GPRC College );  - Развивающие программы, предлагаемые детям в игровой форме:

(а) развитие элементарных математических навыков; б) познание окружающего
мира; с) развитие речи;  д) развитие творческих навыков и музыкальных способно-

стей). - Подготовка к Кindergarten;  - трёхразовое сбалансированное питание;
- Индивидуальный подход к каждому малышу.

Обращаться по телефону: (  403)-  212 -  0743, Лариса

ДОМАШНИЙ САДИК “СОЛНЫШКО” (BRIDLEWOOD, SW)
пр одолжает  на бор де тей.  

- Опытный, квалифицированный педагог, - Развивающие занятия в игровой форме, 
- Профессиональные музыкальные уроки, - Здоровое домашнее питание, 

- Отдельные кроватки, - Большой back-yard для прогулок.
Район Bridlewood SW ,тел.403 667-1431.Алена.

    СПОРТИВНАЯ ПРОГРАММА ДЛЯ ДЕТЕЙ 3 - 10 ЛЕТ
Спортивная программа для детей от 3 до 10 лет с элементами гимнастики, акробатики

и эквилибристики. К мастерству - с удовольствием, к дисциплине - через игру.
Занятия ведет мастер спорта СССР по художественной гимнастике Лейла Роговина.
15 лет опыта работы в Канаде с детьми разных возрастов от recreational до national

level. Отдельные классы для девочек  (3,5-5 лет и 6-10 лет) и мальчиков (3,5-5 лет)!
Преподавание ведется на русском и английском языках в двух районах NW и SW.

Детали на вебсайте: www.rdsgymnastics.com
E-mail:  lei la.rogovina@rdsgymnastics.com Телефон: 403-225-8519, Лейла.

“МОНТЕССОРИ” ДЕТСКИЙ САД В SHAWNESSY
Детский сад "DISCOVERY" рад предложить ПРОГРАММУ МОНТЕССОРИ по обучению 

и развитию ребенка на РУССКОМ ЯЗЫКЕ с дипломированным учителем Монтессори.
Преимущества программы:- индивидуальные занятия - через презентации с учетом

интересов и темпа обучения ребенка, - сочетание занятий с двигательной 
активностью, - подготовка ребенка к школе по предметам, 

- психолого-физиологическая подготовка к школе (умение концентрироваться на дея-
тельности, логически мыслить, чувствовать себя уверенно в окружающей среде и с

другими людьми) - учит самостоятельности.
В программу садика также входят традиционные занятия:

- творчество - музыкально-танцевальные - развитие речи - подвижные игры, прогулки
- 4-х разовое питание. (403) 228 - 4434  Наталья.

РУССКИЙ ДЕТСКИЙ САД в HAWKWOOD, NW
приглашаем деток от 1 до 5 лет. У нас созданы максимально комфортные условия 

для малышей: 4-разовое домашнее питание, уютная спальня, просторная и светлая 
игровая комната на 1-м этаже, большой двор для прогулок. Мы проводим ежедневные
занятия по развитию речи, счету, письму  и чтению, музыкальные и художественные

занятия, детская йога и пластика, танец-игра, театральные постановки, и 4 праздника в
год.  Также мы приглашаем деток для игр, занятий и общения в утреннее время  с 9 до

12 утра. Галина (403)338-1766. busova.galina@gmail.com. www. RussianDayHome.ca

РУССКАЯ ШКОЛА “ЛИНГВА” (EVERGREEN, SW)
Профессиональное обучение детей младшего и среднего школьного возраста.

Программа разработана с учётом возрастных уровней обучающихся.
Обучение чтению и технике письма; развитие связной речи; 

изучение грамматики; литературное чтение. Школа основана в 2010 году.
Преподаватель — Марина Гирвиц. Телефон: (403) – 685 – 3774,  www. linguacalgary.com

ЛЕТНЯЯ ШКОЛА РУССКОГО ЯЗЫКА ОНЛАЙН
Интегрированная программа русского языка и литературы для детей от 7 до 15 лет 

с любым уровнем подготовки. Онлайн классы с опытными педагогами по доступным
ценам! 403-771-3272, Ирина Шевченко.  idconferencing@gmail.com
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 ШАХМАТЫ И НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС ДЛЯ ДЕТЕЙ
Уроки шахмат  настольного тенниса для детей индивидуально. 

Первый урок бесплатно.Звонить: 403-470-6354, Искандер
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Ч А С Т Н Ы Е   О Б Ъ Я В Л Е Н И Я  -  C L A S S I F I E D

УУ СС ЛЛ УУ ГГ ИИ

Д И П Л О М И Р О В А Н Н Ы Й Т Е Х Н И К
предлагает услуги по ремонту и установке отопительных 

и водонагревательных систем, кондиционеров. Умеренные цены. 
К ач ес т во  г а р а н т и ру ю . Те ле фо н : 4 0 3 - 6 1 5 - 8 9 5 4 ,  В л а д

FURNACE CLEANING - ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ ЧИСТКА
отопительных систем (фюрнесов) в домах с использованием современного 

HEAVY DUTY TRUCK оборудования. Установка фюрнесов, 
увлажнителей воздуха и HEPA-Filters. Полный сервис и текущее обслуживание. 

Отличные отзывы и 100% гарантия! Телефон: 403-888-2000,  www.hotpepperfurnace.com

ТРЕБУЮТСЯ РАБОТНИКИ В CLEANING COMPANY
Мужчины, женщины. Full / part  time. Звонить по телефону: 403-607-6424

ОРКЕСТР “СТАРЫЕ ДРУЗЬЯ” ИЗ ЭДМОНТОНА
Принимаем заказы на выступления: свадьбы, юбилеи, торжества.

Большой музыкальный репертуар на любой вкус.
Ждем ваших звонков по телефону: 780 - 722 - 7696 

СЕРТИФИЦИРОВАННЫЙ ПЕРЕВОДЧИК
Валентина ФИЛИНА-ПАТТИСОН

АНГЛИЙСКИЙ - РУССКИЙ
Консультации по сдаче экзаменов на вождение автомобиля. 
E-mail:  valpat21@hotmail .ca   Вебсайт: www.krutajababulka.ca

Телефоны: 403-230-4671,  403-478-8437

РР АА ББ ОО ТТ АА

ТРЕБУЕТСЯ ПРОДАВЕЦ ОКОН И ДВЕРЕЙ
П ол н а я  за н я тос т ь ,  в ы с о к и е  ком и с с и о н н ы е .  

Телефон:  403-719-5620

КОМПАНИИ ПО ПРОДАЖАМ ОКОН И ДВЕРЕЙ
Требуется опытный установщик со своим траком и инструментом.

Телефон:403-719-5620

В ФИРМУ ПО УСТАНОВКЕ ОКОН И ДВЕРЕЙ
требуются работники: установщики, помощники и saleersons. 

Необходимо иметь статус.Хорошие условия, перспектива роста.     
Телефон: 403 -  606 -  4816

СЕРТИФИЦИРОВАННЫЙ АВТОМЕХАНИК
предлагает свои услуги по обслуживанию и ремонту 

автомобилей, а также по всем видам инспекций вашего автотранспорта.
Телефон: (403) 370-0859, Андрей.

РЕМОНТ, СТРОИТЕЛЬСТВО И ВСЕ, ЧТО СВЯЗАНО С ЖИЛЬЕМ!
Фрэйминг, гаражи, заборы, деки, кафель, ламинат, карпет, бэйсменты, 
электрические,  сантехнические и малярные работы, драйвол, сауны. 

Звонить: 403- 968- 8207, Алексей .

КОМПАНИИ MRS. CLEAN ТРЕБУЮТСЯ РАБОТНИЦЫ
на постоянную работу. Full /part t ime. Желательно наличие автомобиля.

Телефон: 403 -  462 -  4822

HEATMASTER SERVICES
Для всех отопительных нужд Вашего дома!

Лицензированный, сертифицированый и полностью застрахованый
Мастер Gasfitter,  предлагает услуги по ремонту, обслуживанию и установке

Furnaces, Hot water tanks, Garage Heaters и всех других подобных продуктов.
По вопросам ремонта и обслуживания, а также для бесплатной оценки стоимо-

сти услуг звоните Дмитрию 24/7: 403.808 .8075 .
www.heatmasterservices.ca

ТРЕБУЮТСЯ РАБОЧИЕ 
Компании “Lazaro” требуется рабочие с опытом работы в renovation and restoration.

Опыт работы в Канаде обязателен.Компания предоставляет рабочую машину и бензин,
оплачиваемый отпуск, бенефиты.  Оплата в зависимости от опыта работы.

Присылайте ваши резюме по адресу: tony@lazarorestoration.ca 

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ ПО КАЛГАРИ
“REAL ESTATE MOVERS” поможет перевезти ваше имущество по Калгари. Также 

осуществляем перевозки в Эдмонтон, Ванкувер, Реджайну. В наличии 26 футовый трак
и бригада профессионалов. Бизнес застрахован. Звонить по телефону: 403-991-0369

W E B :   w w w. r e a l e s t a t e m o v e r s . c a   

ПЕРЕВОД - ИВРИТ, РУССКИЙ, УКРАИНСКИЙ, АНГЛИЙСКИЙ
Член Ассоциации переводчиков Альберты (ATIA) предлагает быстрый и качественный
перевод с иврита, русского и украинского на английский и наоборот; при необходимо-

сти - нотариальное заверение. Официальное разрешение Министерства транспорта
Альберты на перевод водительских прав и на устный перевод при сдаче экзамена по

теории вождения. Телефон: 403-401-1857, Лариса. E-mail: lara.calgary@outlook.com

КРАСОЧНОЕ ШОУ ДЛЯ ВАШЕГО ПРАЗДНИКА!
Артистка Московского цирка Юрия Никулина украсит ваш праздник незабываемыми

цирковыми номерами и танцам. Профессиональное проведение детских праздников -
весело, интересно, задорно. Детали на сайте: www.bravocircus.ca/entertaiment
ТЕЛЕФОН: 587-894-0675,  Мария    mari999.8989@gmail.com

КОМПАНИЯ ПО УСТАНОВКЕ ОКОН
В солидную компанию требуется энергичный помощник / установщик алюминиевых

окон в многоэтажных зданиях. Работа на высоте. Круглый год. 
Зарплата - в зависимости от опыта. Телефон: 403-918-8858

В КОМПАНИЮ ПО УСТАНОВКЕ ОКОН И ДВЕРЕЙ
срочно требуется  установщик окон и дверей в офисе Едмонтона. 

Необходимо наличие трака и инструментов. Телефон: 403-719-5620
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НА ФАБРИКУ ПО ПРОИЗВОДСТВУ ОКОН И ДВЕРЕЙ
Требуются работники: установщики окон c тракoм и инструментом, 

работники на предприятие и sales persons. Хорошие условия, перспектива роста. 
Телефон: (403) 397-6980

ЗЗ ДД ОО РР ОО ВВ ЬЬ ЕЕ     ИИ   КК РР АА СС ОО ТТ АА
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ  ПЕРМАНЕНТНЫЙ МАКИЯЖ

- губы - от контура до плотно  закрашенных ;-  глаза -  айлайнер; 
-  брови -  волосковая техника и/или полная растушевка:

- качественная покраска бровей и ресниц; -   ваксинг лица и тела
Специалист с многолетним опытом и канадским дипломом 

Современно оборудованный салон. Умеренные цены.
Телефоны: 403-256-4105,  587-707-0249, Галина

ИЗГОТОВЛЕНИЕ ПЕЛЬМЕНЕЙ НА ЗАКАЗ
Д е л а ем  с и б и р с к и е  п е л ь м е н и  н а  за к а з .
Те ле фо н :  4 0 3 - 8 2 9 - 8 0 6 3 ,  б а бу ш к а  Та н я

КОРЕЙСКИЕ САЛАТЫ от NAT’S KITCHEN
Предлагаем свежеприготовленные салаты и блюда корейской кухни в розницу 

и на заказ: корейская морковь, кимча, хе из морепродуктов, папоротник, а также
манты (говядина с тыквой, говядина с джусаем), пигоди (пянсе) и многое другое. 

Подробности  на  са йте :  www.kor eanfood.ca
При приготовлении используются экологически чистые продукты, без ГМО, MSG

(глутамат натрия), антибиотиков и гормонов.    
Купить салаты можно: на рынке "Market on Macleod"

(7711 Macleod Trail SE, Calgary, четверг-воскресенье с 9:00 до 17:00); 
-  в магазине "Калинка" ;  -   онлайн: www.koreanfood.ca

Телефон: 587-433-1889, e-mail: info@koreanfood.ca, fb: Nat's Kitchen

ТОРТЫ, ПИРОЖНЫЕ, КОНФЕТЫ НА ЗАКАЗ
Для вашего торжества и просто для удовольствия! 

Оформление классическое кремом и 3-D из мастики.
Изготовление из натуральных продуктов без искусственных красителей и добавок.

Возможно  изготовление  из органических продуктов.
Teлефон: 403-919-5339    E-mail  trsweetsandbeyond@outlook.com

Facebook, odnoklassniki:  TRadit ional Sweets and beyond

ОРИГИНАЛЬНО, СОВРЕМЕННО, 
ЭЛЕГАНТНО! 

РУССКИЕ  ПЛАТКИ!
В С Е В О З М О Ж Н Ы Е  

Р А С Ц В Е Т К И !
Состав: 80% шерсть, 20% вискоза.
Размер - 2,3 метра по диагонали. 

ЦЕНА - $65

Район - CHAPPARAL LAKE, SE
Телефон: 403-399-0773, Елена

ПП РР ОО ДД АА ММ
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ТРЕБУЕТСЯ  УСТАНОВЩИК ОКОН
Срочно требуется установщик окон, на постоянную работу

со своим траком, трейлером и инструментом. Телефон:  403-991-4198
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25 мая исполнилось бы 75 лет
самому эмоциональному актеру
советского кино. Изучая его био-
графию и письма, понимаешь, по-
чему он, скорее всего, не мог
дожить до этого юбилея..

Разница между фотографиями и
персонажами Олега Даля, к примеру,
в 25 и в 37 лет огромна. В 25 он
играл жизнерадостных мальчиков, и
взгляд его светится надеждой. Ближе
к сорока на смену героям «Хроники
пикирующего бомбардировщика»,
«Жени, Женечки и «Катюши» и
«Земли Санникова» приходят Зилов
в «Отпуске в сентябре» и озлоблен-
ный Косов в «Золотой мине». Первая
роль была Далю особенно дорога, и
когда фильм не выпустили на экран
(заботясь не только о том, чтобы не
очернить ненароком советскую дей-
ствительность, но и элементарно о
психике зрителей), это стало для
него очередным ударом. Великая и
очень печальная пьеса Вампилова
все-таки иногда кажется почти воде-
вилем в сравнении с тем, что сделал
с нею Олег Даль, на котором весь
этот фильм и висит, как на гвозде: в
нем сконцентрировано и умножено
все отчаяние, вложенное в роль дра-
матургом. Он играет виртуозно, но,
если честно, вам никогда не хоте-
лось отвернуться от взгляда его Зи-
лова?

НЕ У ВСЕХ ПОЛУЧАЕТСЯ
БЫТЬ СОБАКАМИ ПАВЛОВА

Олег Даль умер в 39 лет. 3 марта
1981 года сидел за столом в киев-
ской гостинице с коллегой, потом
встал и отправился в номер со сло-
вами «Я иду умирать». Он так часто
говорил о смерти, что коллега не об-
ратил на это особого внимания. Но
Даль поднялся в комнату, выпил и
умер. По слухам, параллельно он
принимал препарат для радикаль-
ного лечения алкогольной зависимо-
сти - человеку, который будет
сочетать его с алкоголем, станет не-
выносимо плохо. По идее, должен
выработаться почти условный реф-
лекс, по типу «алкоголь-боль». Вот
только не у всех получается быть со-
баками Павлова.

Думал ли он всерьез, что этот
вечер (и этот прием алкоголя) станет
для него последним? Хотел, чтобы
на его слова обратили внимание и

как-то уберегли? Люди же не просто
так повторяют в разговорах «Я скоро
умру» - но чаще всего окружающие
просто не понимают, как этих людей
беречь.

Его вдова Елизавета Даль до
конца своих дней настаивала, что
умер он просто от остановки сердца
во сне: сердце у него было слабое.
Ну да, конечно, слабое: в принципе,
таким, как Даль, чтобы оно останови-
лось, и пить-то особо не надо.

ИСКРЕННЕЕ ОТЧАЯНИЕ
«Писатель - как священник. Он

должен испытывать по отношению к
своей работе такие же чувства...
Даже  если ваш отец умирает - и вы
с разбитым сердцем стоите у его по-
стели, то и тогда вы должны запоми-
нать каждую мелочь, как бы это ни
было больно» - сказал Хемингуэй,
идол поколения, к которому принад-
лежал Даль. Он выписал эту фразу в
свой в дневник и добавил: «Если за-
менить в его словах «писатель» на
«артист», все это точно отнесется к
моей профессии. Это верно и
честно, и в этом нет ничего героиче-
ского и тем более сверхъестествен-
ного».

Вообще эти дневники - чтение до-
вольно удивительное: мы все-таки
живем в эпоху иронии, а Олег Даль
был человеком очень серьезным.
Многие в его поколении были та-
кими. Но он отличался просто удиви-
тельным умением выгрызать себя
изнутри за каждую роль, в которой
сомневался (и на которую все же со-
глашался). Все, кто вспоминает о
Дале, твердят о его ранимости и не-
вероятной, болезненной ответствен-
ности - а еще о презрении к тем, у
кого этой ответственности нет.

«Звонил оператор с «Мос-
фильма» - заказ сделать мой слайд
для журнала «Искусство кино». У
НИХ НЕТ ИСКУССТВА В КИНО, по-
чему же моя рожа должна принадле-
жать ихнему журналу?» Или о театре
«Современник»: «Нельзя и малое
время существовать среди бесталан-
ности, возведенной в беспардонную
НАГЛОСТЬ». Не соглашается играть
в «Инкогнито из Петербурга», гайда-
евской экранизации гоголевского
«Ревизора»: «Окончательно отка-
зался от мечты сыграть Хлестакова.
Фильм Гайдая. Соображения прин-
ципиального характера. Не по

пути!!!» И половина дневника - на
этой интонации. Еще он отказался
играть в «Экипаже», в «Иронии
судьбы», в «Легенде о Тиле» - от
ролей, за которые многие актеры
просто бы удавились, наплевав на
всякие там рассуждения типа «Не по
пути». Он и Зилова, еще одну роль
своей мечты, едва не отказался иг-
рать: был взбешен тем, что режиссер
не сразу сообразил, что именно
Даль, только Даль и никто, кроме
Даля, на это способен. И нет: не-
смотря на восклицательные знаки и
прописные буквы, в этом дневнике
нет девочкиной истерики, типичной
для множества актеров - одно ис-
креннее отчаяние.

Легенда гласит, что это был един-
ственным в истории, написавшим
объяснительную в театре: «Я вышел
на сцену нетрезвым, играл отврати-
тельно, мое поведение недостойно
звания актера» - в то время как никто
от него этой объяснительной не тре-
бовал, и все, кроме него, были его

игрой вполне удовлетворены. Ми-
хаил Козаков однажды высказался в
том смысле, что вот был бы ты хоть
немножко евреем, было бы тебе
легче - это правда, иронии и прагма-
тизма ему не хватало. Там, где дру-
гие цинично шутили, Даль запросто
мог уйти в крик или в запой.

При такой эмоциональности, ко-
нечно, ему легко было портить отно-
шения с киноначальством - и об этом
тоже ходят легенды. Начальник
«Ленфильма» якобы однажды ска-
зал Иосифу Хейфицу, снимавшему
«Плохого хорошего человека»: «Или
я, или Даль». Хейфиц вежливо отве-
тил «Вы знаете, Даль» - и чудом до-
бился его утверждения. Его встречи
со зрителями превращались для ор-
ганизаторов в кошмар. Иногда он го-
ворил «Артист я скучный» - и просто
уходил со сцены; а на встрече с кур-
сантами школы КГБ после успеха
«Варианта «Омега» сообщил буду-
щим разведчикам, что обычно бы-
вает с людьми их профессии: «Либо
их убирают, либо на два фронта на-
чинают работать – ребята, вы ж
лучше меня знаете». Скандал был
неслыханный.

Иногда у режиссеров получалось
его сделать чуть более расслаблен-
ным. Например, в «Земле Санни-
кова», фильме, который снимался в
аду: это была редкая история, когда
актеры сочинили телеграмму на
«Мосфильм» с требованием отстра-
нить от режиссуры режиссеров, по-
тому что они - непрофессионалы.
Фильм, на котором Даль заменил
своего друга Высоцкого - а тот уже
приготовился ехать в экспедицию,
даже написал для «Земли Санни-
кова» несколько песен, в том числе
«Коней привередливых». Закончи-
лось это легендарной телеграммой
на «Мосфильм»: «Сидим в говне на
волчьих шкурах. Дворжецкий. Вицин.
Даль. Шакуров» - и тем, что режиссе-
ров в итоге оставили, троих из четы-
рех актеров успокоили, а Шакуров с
картины ушел. Похоже, Даль так не
любил и фильм, и режиссеров, и эту
роль, и себя за то, что согласился ее
играть, что в результате неожиданно
расслабился, мысленно послал все
подальше - и сыграл безупречно.
Сегодня просто невозможно в этой
роли представить Высоцкого - он бы
прорвал всю причудливую ткань

этого, несмотря ни на что, симпатич-
ного фильма. А Даль был тем, что
нужно - так же, как «Кони приверед-
ливые» подошли бы ей меньше, чем
легкий «Есть только миг между про-
шлым и будущим».(Кстати, в 1974
году «Землю Санникова» посмотрел
41 миллион зрителей - один из кино-
рекордов СССР. А знаменитую «Есть
только миг» сначала исполнял сам
Олег Даль, но руководство «Мос-
фильма» решило его переозвучить,
и ее спел Олег Анофриев). 

Второй случай - роль в «Не может
быть!», комедии, где Леонид Гайдай
аккуратно заставил Даля спародиро-
вать самого себя (не отделаться от
мысли, что Гайдай иногда просто глу-
мится над вышедшим за два года до
того «Плохим хорошим человеком»):
ранимость и хрупкость обернулись
воплем «Я артист, я не могу работать
в такой обстановке!»

«ЧУВСТВУЮТ ВРАГА 
В ИСКУССТВЕ»

Именно смерть Высоцкого, как
считается, его подкосила: Даль
считал его одним из лучших, если
не лучшим другом. Он ему
снился, жене он говорил «Он
меня так зовет». Во второй поло-
вине 1980-го записи в дневнике
превращаются в стоны, тихие, но
страшные.

«Нет, не вписываюсь я в их
«систему». Систему лжи и идео-

логической промывки мозгов. Чув-
ствуют врага в искусстве».

«Стал думать часто о смерти. Уд-
ручает никчемность. Но хочется
драться. Жестоко».

Драться не получилось. Вскоре он
записал: «Работа не приносит мне
удовольствия. Мне даже странно,
что когда-то я считал ее для себя
всем. Вернее, она заменяла мне все.
Вернее, все было в ней. Было».

Конечно, жизнь актера устроена
так, что со зрителем остаются все
его кинороли - и Даля будут помнить
по его Женечкам, по героям сказок,
сыгранным в молодости. Но хоте-
лось бы, чтобы его помнили и по
всему, о чем сказано в этом тексте.
Вот буквально каждый раз, когда вы
попадете на современный русский
телесериал и посмотрите на игру
большинства тамошних молодых ак-
теров - вспомните эту заметку. Ско-
рее всего, все эти актеры проживут
не 39 лет, а гораздо дольше. Но и
через сердце прогонять каждую свою
реплику вряд ли научатся. И так
вспоминать, как Олега Даля, их не
будут.

Денис КОРСАКОВ. Фото: vm.ru

Н А Ш И  К У М И Р Ы

О л е г  Д а л ь :
«Удручает никчемность .  
Но хочется драться. Жестоко»
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ФРАЗЫ ИЗ ДНЕВНИКА
ОЛЕГА ДАЛЯ

*Самое страшное предатель-
ство, которое может совер-
шить друг — это умереть.

*Человек себе не принадлежит.
Человек — принадлежность
общая.

*Стакан должен быть всегда
полупустым, дверь — полуза-
крытой.

*Человек сложен. Иногда это
звучит гордо, но чаще это звучит
сложно.

*Прошлое живёт своей тихой
и отдельной жизнью. Оно по-
хоже на дикий куст орешника
на склоне глубокого оврага, по
дну которого течёт холодный
прозрачный ручей.

*Чувство и мысль. Странное и
страшное сосуществование двух
внутренних жизней. ХОТЕТЬ И
МОЧЬ! Это есть диалектика
внутренней жизни. ФОРМА И СО-
ДЕРЖАНИЕ. Внутренняя жизнь —
содержание, внешняя — форма.
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К Р О С С В О Р Д
По горизонтали: 1. Нотный знак. 6. Мужское имя. 10. Шевелюра льва. 11. Конец реки. 12.
Добавка к мясным блюдам. 13. Сорт винограда. 15. Персонаж пьесы Максима Горького "На
дне". 17. Одно из названий валерианы. 18. Хвойное дерево. 19. Темное царство. 24. Правый
приток Лены. 25. Исключительное право, преимущество, связанное с занимаемым положе-
нием. 27. Город в Чили. 28. Родимое .... 31. Характерная .... 32. Тонкая шелковистая хлоп-
чатобумажная ткань. 35. Мыльная .... 38. Холодное жидкое блюдо на основе кваса. 40.
Мелкий кулик, птица семейства ржанковых. 42. Кухня на корабле. 43. Сорт яблони. 44. Вул-
кан в Японии, на острове Хонсю. 45. Отсутствие единства. 46. Государство в Азии.

По вертикали: 1. Женская кофточка из легкой материи. 2. ... Блантер, советский компози-
тор. 3. Трос, натянутый вдоль бортов судна. 4. Рабочий класс. 5. Составляющая часть ка-
кого-нибудь целого. 7. Город во Франции. 8. Гражданка Суоми. 9. Город в Северной Италии.
14. Река на Среднесибирском плоскогорье. 16. Гидробиологический прибор для добывания
со дна растений и животных. 17. Армянский актер ("Суета сует", "Мимино"). 20. Английский
физик, лауреат Нобелевской премии. 21. Обращение к женщине в Италии. 22. Музыкальный
темп. 23. Представитель народа, живущего в России. 26. Жировое вещество, приготовляе-
мое из веществ животного, растительного или минерального происхождения. 29. Морда,
харя, рыло. 30. Кто возглавляет работу парламента?. 33. Город в Польше. 34. Дерево с пло-
дами в виде пучка горьковатых оранжево-красных ягод. 36. Мусульманский молитвенный
обряд, который надлежит совершать пять раз в сутки. 37. Звук провалившейся затеи. 39.
Самоварная столица. 41. Цифровой знак, обозначающий отсутствие величины. 

ОТВЕТЫ НА ВОПРОСЫ В КРОССВОРДЕ, ОПУБЛИКОВАННОМ В ПРОШЛОМ НОМЕРЕ 
По горизонтали:  1. Судак. 6. Стена. 9. Удивление. 11. Ремез. 12. Креол. 13. "Анчар". 14. Скатка. 16. Нокаут. 20. Лопе. 22. Шинкарь. 23. Сеть. 24. Шпинель. 25. Сеновал. 27. Геба. 28. Торонто. 29. Лясы. 32. Анкара.
34. Стильб. 37. Вклад. 39. Вилок. 40. Лонжа. 41. Угнетение. 42. Реймс. 43. Тварь.
По вертикали:  1. Спрос. 2. Дамка. 3. Кузька. 4. Пища. 5. Энгр. 6. Сектор. 7. Елена. 8. Атлет. 10. Личинка. 15. Кронштейн. 17. Усталость. 18. Миллион. 19. Оркестр. 21. Ежиха. 23. Ствол. 26. Монолит. 30. Крокус. 31.
Стилет. 32. Абвер. 33. Калий. 35. Лента. 36. Брань. 37. Вина. 38. Дыня. . 

30 мая
170 лет со дня рождения
1846. Петер Карл Фаберже, знаменитый
ювелир, второй глава фирмы "Фаберже" 
55 лет со дня рождения
1961. Арина  Шарапова, телеведущая,
журналист 

31 мая
40 лет со дня рождения
1976. Колин Фаррелл, ирландский актер 

1 июня
90 лет со дня рождения
1926. Мэрилин Монро (Норма Бейкер),
американская актриса, секс-символ Аме-
рики 

2 июня
75 лет со дня рождения
1941. Чарли Уоттс, ударник группы "The
Rolling Stones"

3 июня
30 лет со дня рождения
1986. Рафаэль Надаль, испанский тенни-
сист, олимпийский чемпион (2008)
85 лет со дня рождения
1931. Рауль Кастро Рус, государствен-
ный, политический и военный деятель
Кубы, брат Фиделя Кастро, руководитель
Кубы с 2008 года 
5 июня
75 лет со дня рождения
1941. Барбара Брыльска, польская ак-
триса 
70 лет со дня рождения
1946. Стефания Сандрелли, итальянская
актриса 
45 лет со дня рождения
1971. Марк Уолберг, американский актер  
6 июня
60 лет со дня рождения
1956. Бьорн Борг шведский теннисист 

7 июня
35 лет со дня рождения
1981. Анна Курникова, теннисистка 
8 июня
90 лет со дня рождения
1926. Олег Кошевой, комиссар подполь-
ной комсомольской организации "Моло-
дая гвардия" в Краснодоне 
40 лет со дня рождения
1976. Линдсей Дэвенпорт, американская
теннисистка 
9 июня
75 лет со дня рождения
1941. Джон Лорд, английский рок-музы-
кант (группа "Deep Purple") 
55 лет со дня рождения

1961. Майкл Фокс канадско-американ-
ский актер ( "Назад в будущее") 
35 лет со дня рождения
1981. Натали Портман, израильская и
американская актриса ("Леон", "Звезд-
ные войны", "Близость"), Оскар" (2011) 
11 июня
45 лет со дня рождения
1971. Наталья Синдеева, российская
бизнесвумен 
12 июня
35 лет со дня рождения
1981. Адриана Франческа Лима, бра-
зильская супермодель 
30 лет со дня рождения
1986. Марио Касас, испанский актер кино

З Н А М Е Н А Т Е Л Ь Н Ы Е  Д А Т Ы
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К 50-летнему юбилею Джанет Джексон
предлагаем вам самые любопытные
факты из ее жизни.

Семейный особняк Джексонов
был… настоящей тюрьмой  
Джанет Джексон с семи лет вместе с

братьями работала в семейном ансамбле
«The Jackson 5», который организовал ее
отец, выдающийся шоумен и предпринима-
тель Джозеф Джексон.      Многодетному
отцу удалось создать коллектив, который
пользовался бешеной популярностью в
восьмидесятые. Именно в нем-то припля-
сывала и подпевала маленькая Джанет,
самая младшая из девяти детей. Уже с
восьми лет талантливая девочка участво-
вала в шоу и вовсю снималась в телесериа-
лах вместе со старшими братьями. 

Во всех интервью Джанет всегда защи-
щала честь своей семьи, говорила, что они
дружные, сплоченные, любящие. Певица
заявляла, что для нее совершенно нор-
мально, когда девочка семи лет имеет по-
стоянную работу в семейном ансамбле,
круглый год колесит по стране с гастро-
лями, школу посещает время от времени, а

образование получает с частным учителем
урывками, за кулисами концертных залов.

Однако спустя годы Джанет призналась,
что на самом деле огромный дом семей-
ства в самом престижном пригороде Лос-
Анджелеса был для детей настоящей
тюрьмой. А та высоченная стена, которой
был огорожен их особняк, до сих пор снится
ей в самых страшных ночных кошмарах.
«За нее детей почти не пускали, — призна-
лась певица. — Слишком знамениты.
Опасно. В результате у нас накопился силь-
нейший дефицит общения со сверстниками
и нехватка простого теплого человеческого
общения. Родители были суровы».

В конце 90-х ее старшая сестра Ла Тойя
написала книгу «Как я росла в семье Джек-
сонов». Когда книга только появилась, Джа-
нет ужаснулась: некрасиво выносить сор из

избы. А потом сказала, что Ла Тойя на-
писала правду — и про отцовскую же-
стокость, и про побои, и про
изощренные наказания. «Никаких
праздников в семье не существовало,
— сказала певица. — Каждые выход-
ные обязанностью детей было обхо-
дить окрестные дома и проповедовать
свою веру»

Во время работы над самым
«звездным» альбомом 

поправилась на 21 килограмм
Одним из самых удачных альбомов

Джанет, по мнению поклонников, стал
ее шестой студийный альбом «The Vel-
vet Rope». Работа над пластинкой про-
должалась целых два года —
звукорежиссеру Филу Стрейчу не уда-
валось довести вокал певицы и музы-
кальное сопровождение композиций до
необходимого качества. 

В какой-то момент запись и вовсе
чуть не была сорвана. Из-за жуткой де-
прессии, вызванной изнуряющей рабо-
той, Джексон поправилась с 49
килограммов до 70! СМИ, увидев
сильно «округлившуюся» певицу, сразу
же сообщили миру сенсационную но-
вость о беременности Джанет. «Никак
она беременна? Судя по животу — ме-

сяце на девятом», — смаковали «горячую»
новость газеты.

Сообщения об интересном положении
Джанет вызвали настоящий скандал на зву-
козаписывающей студии. Боссы были в
гневе, и когда певица появилась в студии,
сразу же вызвали ее «на ковер». Но Джанет
не растерялась, и, потрясая газетой с ново-
стью, яростно закричала: «Я беременна и
вот-вот рожу! Рожу прямо тут, на полу в
вашей студии! Видите, какая я стала тол-
стая! Вот таблоиды и решили... что я вот-
вот рожу...»

Певице все-таки удалось убедить руко-
водство не отстранять ее от участия в про-
екте. А вышедший в 1997 году альбом
«Бархатный шнурок» сразу же занял выс-
шие строчки множества мировых хит-пара-
дов.

Окольцевала катарского 
миллиардера

Семейное счастье Джанет обрела лишь
в третьем браке с катарским бизнесменом
Виссамом аль-Мана. Два первых союза
Джексон закончились фиаско. В 1984 году
певица вышла замуж за американского
соул-исполнителя Джеймса ДеБаржа. Од-
нако отношения испортились уже спустя
несколько месяцев после свадьбы, а спустя
год они официально развелись. Вторым из-
бранником звезды стал танцор мексикан-
ского происхождения Рене
Элизондо-младший. Этот брак продлился
девять лет. 

Тайное бракосочетание Джанет и Вис-
сама, которые встречались около двух лет,
состоялось в конце 2012 года. О свадьбе
все-таки удалось пронюхать репортерам, и
сразу поползли слухи, что по пышности эта

церемония претендовала на «тор-
жество года».

Однако Джексон сразу же опро-
вергла все домыслы, а вскоре но-
воиспеченные супруги сделали
официальное заявление: «Слухи о
том, что свадьба была помпезной,
— неправда. Церемония была
тихой и красивой. А нашими сва-
дебными подарками друг другу
стали взносы в детский благотво-
рительный фонд». Другими под-
робностями пара решила не
делиться.

Рискнула стать мамой 
в 50 лет

В начале 2016 года Джанет
Джексон неожиданно отменила все
запланированные концерты и про-
пала, чем сильно обеспокоила
своих поклонников. А вскоре и
вовсе вызвала среди фанатов па-
нику, сказав, что ее ожидает опера-
ция и попросила молиться за нее.
Многие подумали, что их люби-
мица серьезно заболела, но на
самом деле оказалось, что… 49-
летняя певица беременна.

Эту сенсационную новость Джа-
нет сообщила общественности в

апреле 2016 года. «В моей жизни про-
изошло важное изменение, и я хочу, чтобы
вы узнали об этом первыми. Я и мой муж
планируем расширение семейства, — за-
явила Джексон в видеообращении. —
Врачи рекомендовали мне побольше отды-
хать. Поэтому я вынуждена отложить свой
европейский тур. Пожалуйста, постарай-
тесь меня понять, происходящее сейчас
чрезвычайно важно для меня. Но я не за-
была о вас и продолжу тур, как только
смогу!».

По словам звезды, на этот рискованный
шаг она отважилась ради своего третьего
супруга. Первенец Джанет и Виссама аль-
Мана появится на свет летом — когда пе-
вице уже будет 50. 

Информация взята из – http://7days.ru/
На фото: Джанет Джексон с мужем Вис-
самом аль-Мана (Splash News/East news)

Ш О У  Б И З Н Е С

Что вы не знали о певице Джанет Джексон?
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О К О Л Е С И Ц А
Из личного опыта: если девушка орет на
парня, нопри этом продолжает готовить
и убираться, значит, она тоже где-то ко-
сячит.

Самое любимое занятие праведников
- подглядывать за грешниками 

Жизнь нужно прожить так, чтобы не стать
героем передачи "Пусть говорят".

Сборная России по футболу выпу-
стила свой первый музыкальный аль-
бом. Большинство песен в нем
состоят из длинных проигрышей.

- Софочка, говорят Ви вышли замуж
за депутата?
- Таки да, а шо толку?!
- ???
- Етот шлимазл только и делает, шо
стоит у кровати и рассказывает, как
мене будет хорошо...

Не матерится только тот, кто
ничего не делает.

Произошло резкое замедление
ускорения спада экономики, счи-
тают эксперты.

Спрос на элитное жилье в
Москве за январь вырос на 25%.
Возможностью покупки заинтере-
совались 5 человек против де-
кабрьских четырех.

Когда мы все попадем в тюрьму за
незаконное скачивание музыки, на-
деюсь, нас рассадят по жанрам..

- Опишите себя в трех словах.
- Ленивый.

Пожилая еврейка заходит в манхэттен-
ский офис восточного гуру. Ее встречает
девушка в кимоно, с азиатским лицом и
волосами, заколотыми на японский
манер:
— Вы пришли встретиться с великим
просветленным гуру вечного спиритуаль-
ного знания Шри Ауроведа Лала Кин-
шасу? — спрашивает девушка, держа
руки лодочкой.
— Да, — отвечает дама, — скажи Шму-
лику, шо его мама пришла.

Наследство... Ну, здесь уж как повезёт
- кому-то деньги, а кому-то диабет.

Иностранный студент по ошибке купил
вместо русско-вьетнамского разговор-
ника словарь архаизмов... и надысь пре-
терпел в Металлургическом районе
Челябинска от татей и супостатов хулу и
поругание.

Подумалось сегодня за обедом: "Что-
то слишком дорого я себе обхожусь..."

Не то страшно, что жена постоянно смот-
рит сериалы, а то, что она пересказывает
их потом подробно мне!

По законам жанра: если в первой
серии индийского кино на стене висит
ружьё - то во второй серии оно обяза-
тельно споёт...

- Ви знаете! Изя вел такой здоровый
образ жизни, и выглядел так хорошо, что
его было просто приятно хоронить.

— Мадемуазель, сыграем в карты на
раздевание?
— Интересуюсь знать, вам на посмот-
реть или на похвастать?

Трудно быть агентом госдепа. Только
придумаешь какую-нибудь клевету на
Россию, глядишь, а госдума уже прини-
мает её в третьем чтении.

Инструктор по технике безопасности
очень любил рассказывать поучи-
тельные истории из своей жизни. Все
они заканчивались одинаково: "До
больницы, конечно, не довезли...".

Однажды Семён Маркович вернулся с
работы пораньше и увидел, как Роза
выкладывает из двух больших паке-
тов кучу новых шмоток.
- Шо это, Роза, ты же говорила, у нас
уже нет денег даже на пожрать?!
- Сёма, не волнуйся, это не те деньги,
которых у нас нет!

Когда я открою свою фирму, я обяза-
тельно назову её ООО "ООО". А потом
буду смотреть, как секретарши отвечают
на телефонные звонки.

Как Новый Год встретишь, такие в сен-
тябре и дети!

95% женщин ищут КАКОГО-ТО мужчину,
причем по приметам это один и тот же
человек. Страшно порядочный, непью-
щий, добрый, материально и жильем
обеспеченный, с маниакальной любовью
к чужим детям и разведенным женщинам
и, несмотря на все эти достоинства, он,
почему-то, все еще холостой! Никто ни-
когда его не видел, но все убеждены, что
он где-то есть.

В России появились девушки-энцик-
лопедии: умные, но толстые.

После выхода из отпуска на работу в го-
лове всегда всего лишь одна мысль:
может, уволиться к чёртовой матери?

Женщина существо душевное. Даже
когда от нее уходит мужчина, она обя-
зательно скажет что-нибудь доброе
вслед, например: « Будь счастлив,
скотина!»

- Милый, может, я останусь у тебя ноче-
вать?
- Поздно, я уже лифт вызвал.

- Доктор! У меня провалы в памяти.
- И давно?
- С 14 марта прошлого года, с семи
часов, девятнадцати минут, сорока
семи секунд.

А ведь ещё совсем недавно - в ноябре
2012, главной темой обсуждений в соц-
сетях был неминуемый конец света. Зо-
лотое было время!

- Пап, а почему луна больше звезд?
- А хрен ее знает...
- А почему солнце такое яркое?
- А хрен его знает...
- Пап, может, ты устал?
- Нет-нет, ты спрашивай, сынок! Кто ж
тебе еще, кроме отца-то, все объяснит?

Закончилось семейное торжество.
Осталась много выпивки и закуски.
Жена утром ушла на работу. Приходит
вечером. Ничего нет.
Только пьяный муж.
- Где водка? Где салаты и все прочее?
- А ты что думала, ты - ушла, и жизнь
после этого остановилась?!

Проснулся пораньше, чтобы подольше
походить с недовольным лицом.

Наушники - в уши, но музыку не вклю-
чайте. Есть шанс услышать про себя
много нового и интересного...

Это не мужики помешаны на сексе. Это
женщины постоянно говорят, что мужики
помешаны на сексе, чтобы мужики не за-
бывали, что они помешаны на сексе.

Дела пошли настолько хорошо, что
стало ясно - это не мои.

Раньше экзамены в 9 и 11 классе ра-
дость, цветы, немного волнения. Сейчас
кругом полиция, камеры, этажи школы
перекрыты, в туалет под конвоем.

Роза Львовна по привычке пыталась
что-то из себя строить, но строймате-
риалы были уже не те...

- Доброе утро, любимая... Как спа-
лось? Что тебе снилось?
- А чего это ты такой вдруг заботли-
вый стал?
Изменял мне?!
- Ой, иди ты на хрен!
- Вот, так-то лучше...

Ищу умную, красивую, ухоженную, сексу-
альную, заботливую девушку для созда-
ния серьёзных отношений по четвергам.

Знаете, что такое семейная жизнь?
Представьте себе безлимитный, ско-
ростной интернет, но при этом у вас

открывается только один сайт.

Старая дева - это женщина, которая
сказала « нет» на один раз больше,
чем надо.

Муж загадал на Новый год жела-
ние, чтобы жена стала эконом-
ной, а тёща - умной. После боя
курантов жена выключила теле-
визор, задула свечи, убрала со
стола коньяк, а теща начала рас-
сказывать подробности русско-
турецкой войны 1877 года.

Трудно уловить ту грань, когда муж-
чина - извращенец и когда у него
просто - пытливый ум.

- Не допивайте текилу, я должен
оставить десятую часть своему
создателю.
- Ты кришнаит, что ли?
- Нет, батя сказал оставить сто
грамм, попробовать, что за хрень
мы пьём.

Если девушка спрашивает, не толстая ли
она, ей мало ответить "Нет". Ты должен
изобразить крайнее удивление, что такой
вопрос вообще возможен. А если мо-
жешь, то ещё и подпрыгнуть от неожи-
данности.

Мальчик, покупая вино, рассказал не-
сколько серий « Санта-Барбары» и до-
казал, что ему 29 лет.

Живёшь без мужика: решаешь свои про-
блемы сама. Заводишь мужика: продол-
жаешь решать свои проблемы сама +
готовишь ему жрать.

- Папа, расскажи мне на ночь сказку.
- А ты слышала, о чем мы сегодня с
мамой в кухне говорили?
- Нет.
- Тогда слушай: сказка о том, как я на
работе задержался 

Если вы злитесь на обидчиков, знайте
ваши нервы прекрасно успокоят мята и
ромашка. Которые прорастут на могилах
этих засранцев.

- Как дела?
- Ну как сказать... Чёрные кошки пере-
стали дорогу перебегать, не видят
смысла...

Он ел только здоровую пищу, вставал в 6
утра, а ложился в 10 вечера, делал гим-
настику, не пил, не курил, был умерен в
сексе, и умер в 90 лет... от тоски.

Красота - страшная сила, но с годами
она становится еще страшнее.
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ВЫБИРАЙТЕВЫБИРАЙТЕ НАСНАС!!
Уважаемые клиенты корпорации MEEST!

Мы ждем Вас  по  адресам:

CALGARYCALGARY
PROMEDICAL SUPPLIES

7500 MACLEOD TRAIL SE,  T2H 0L9
(только по понедельникам)

телефон: 4 0 3 - 4 6 0 - 9 9 3 14 0 3 - 4 6 0 - 9 9 3 1

EDMONTONEDMONTON
ALL SEASON SHOES

9005 - 127 AVE NW
T5E 0A8

телефон: 7 8 0 - 7 0 5 - 4 8 8 67 8 0 - 7 0 5 - 4 8 8 6

САМЫЙ ЛУЧШИЙ СЕРВИС В АЛЬБЕРТЕ!


